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PEDRO PIQUERAS 
FUE EL «LOCO» 
PREGONERO DE 

LAS FIESTA S 
DE TORREJON

SERGIO DALMA: 
«ALEJANDRO SANE

COM PETIDOR
w m m S i

"N-4

AGROGIL, S. A.
C tra. M adrid - B arcelona , K m . 32 ,5 0 0 . 

Tels. 8 8 9  45  1 2 /4 8 .
ALCALA DE HENARES (M adrid) 

EXPOSICIONES EN:
M adre d e  D ios, 4 

(en fren te  d e l Parque M unicipal).
Tel. 8 8 0  0 9  0 3 .

ALCALA DE HENARES.
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Junto a la Magistral

DESCUBIERTAS 
CATORCE TUM
BAS VISIGODAS

Turismo Torrejón

ENTREVISTA CON 
EL GERENTE DE 

FOMENTUR

PEDRO
PIQUERAS FUE 

EL PREGONERO
os técnicos del Taller 
Escuela municipal de 

§§ «Arqueología han descu- 
J L - d f  bierto la semana pasada

a semana pasada el equi
po de gobierno presentó, 

-en el pleno celebrado el 
J ^ ^ ^ v m a r te s ,  la propuesta de

1 presentador de Televi- 
1 i  sión Española, Pedro Pi- 
f l  -queras, fue el pregonero 

de excepción de las fies-
un importante núcleo de enterra
mientos visigodos en el transcurso 
de las excavaciones realizadas en 
un solar de la calle Victoria, en las 
inmediaciones de la plaza de los 
Santos Niños de Alcalá de Hena
res.

adjudicación de los servicios de pro
moción turística a la empresa priva
da "Productora de Servicios Priva
dos, S.A.". La proposición no pros
peró ante el veto de Izquierda Uni
da, dispuesta a romper los acuerdos 
que firmó con el PSOE dos meses

tas populares que durante esta se
mana se han celebrado en Torre
jón de Ardoz. Puntual a su cita, el 
hombre del telediario del mediodía 
conversó con periodistas y conceja
les antes de subir al escenario que 
se levantó en la Plaza Mayor.

En total, son catorce tumbas atrás si se aprobaba la adjudicación. Con un traje de corte clásico en
con esqueletos datados en la mitad 
del siglo VI. Además de los restos 
humanos se han encontrado varios 
ajuares, con elementos de la vida 
cotidiana, que comprenden desde 
recipientes de bronce para conte
ner ofrendas hasta elementos de la 
vestimenta como hebillas de cintu
rón, collares o pulseras.

Página 8

Sin embargo, la asociación Fo
mento del Turismo de Alcalá (Fo- 
mentur) no se presentó al concurso 
convocado para la citada adjudica
ción, algo sorprendente cuando el 
concurso fue la fórmula final utiliza
da, tras un primer intento de forma
lizar un convenio entre el Ayunta
miento alcalaíno y Fomentur.

Página 15

color azul marino y una camiseta 
azul celeste que resaltaba sus ojos 
claros, se presentó un Piqueras con 
más kilos de los que aparenta en la 
patalla del televisor y con una calva 
más que visible. Aún así, la gran 
mayoría de las féminas coincidía en 
que óra uno de los hombres más 
atractivos de la "tele".

Página 38

E D IC IÓ N  DE 8  FASCÍCULOS C 0LECC10NABLES

TODOS LOS MARTES A LA VENTA

POR SÓLO 200 PTAS

Es una publicación  del
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BECAS DE INVESTIGACION 
UNIVERSITARIA CURSO 1992/93

El Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de H ena
res convoca Becas de Investigación Universita
ria Curso 1992/93, para todos aquellos que estén 
en posesión del título de Licenciado, y que cur
sen sus estudios en la Universidad de Alcalá de 
Henares.

Los interesados deberán retirar el impreso en 
la Conserjería de este Ayuntamiento, y entregar 
toda la documentación en el Registro G eneral 
de este Ayuntamiento, antes del día 15 de Julio 
de 1992

Las bases de la convocatoria están expuestas 
en el tablón de anuncios del Excmo. Ayunta
miento.

Alcalá de Henares, 24 de Junio de 1992
Concejalía de Educación y  Universidad 

Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares

CONTRATACION

Hasta el próximo día 7 de julio y hora de las 
13, pueden presentarse en la Sección de Contra
tación de este Excmo. Ayuntamiento, plicas pa
ra la contratación de las obras de 2o tramo de 
prolongación del colector sur en Alcalá de He
nares

Tipo: 24.276.609 ptas.

El expediente puede examinarse en la referi
da Sección de 10 a 13 horas.

AlcaládeHenares, 

a 23 de junio de 1992 

ELSECRETARIOGENERAL

CONVOCATORIA DE BECAS

Se convocan 100 becas para los Cursos de Verano 
de la Universidad de Alcalá y para los Cursos de es
pañol para extranjeros

Los beneficiarios deberán ser estudiantes residen
tes en Alcalá

Los impresos para realizar la solicitud podrán reti
rarse en las Concejalías de Educación o de Cultura, 
cerrándose el plazo de presentación el próximo 7 de 
julio.

-  a  r .  *  _
EXCMO.AYUNTAMIENTODEALCALADEHENARES 

ConcejalfadeEducaciónyUniversidad 

ConcejalíadeCulturayMujer

i j i P J

ANUNCIO

En los Boletines Oficiales del Estado y de la 
Comunidad de Madrid de fechas 8 y 16 de ju
nio de 1992 respectivamente, aparece publica
ción relativa a concurso de asistencia técnica 
para la creación del Registro Municipal de So
lares y Terrenos sin urbanizar.

Las proposiciones se podrán presentar en la 
Sección de contratación hasta el próximo día 9 
de julio a las 13 horas, teniendo lugar la aper
tura de sobres que se presenten, el día 10-7-92, 
a las 12 horas en la Casa Consistorial

AlcaládeHenares, 

a 22 de junio de 1992
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ALGO HUELE A 
PODRIDO AL ESTE 
DE ALCALA (LEASE 

CIUDAD DEPORTIVA)

¡Increíble!. Nuestra Junta toma la direc
ción del Club Municipal de Tenis, descubre 
unas presuntas irregularidades económicas, lo 
denuncia, separa de su actividad al "tal", con
fecciona un contrato mercantil de prestacio
nes de servicios para exigir de los monitores la 
dedicación debida y evitar la posible existencia 
de dinero negro, adquirimos un vídeo y un te
levisor para que los alumnos reciban clases 
teóricas, sobre todo, los días de lluvia, y resul
ta que: nos quitan la Escuela "mísera e ilegal
mente", permiten el ingreso al que echamos 
(paisano y amigo del Director Gerente) por 
las presuntas irregularidades económicas, en 
la última emboscada rapiñan las tres pistas de 
tenis asignadas a nuestro Club y para colmo 
de despropósitos deciden quitarnos el local y 
echarnos de la Ciudad Deportiva.

-¡Aleccionador!. Esta es la respuesta que 
dan estos aprendices de cacique al deber 
constitucional de fomentar el deporte, inten
tando destrozar un Club con doce años de an
tigüedad. Todo por favorecer a unos amigo- 
tes. ¿Dónde está la máxima autoridad obliga
da por su-cargo a extirpar esta atrocidad?. No 
aparece, otorga, calla y consiente. ¿Por qué?. 
Exigimos una respuesta sin malabarismos. 
Los millones de pesetas que salen de las arcas 
municipales para mantener el deporte en esta 
Ciudad no pueden estar ni un minuto más en 
manos de esta pantomima llamado Consejo 
de Administración. Personalmente exijo una 
respuesta honrada que salde parte del voto 
que presté en las urnas.

Jaime Tur Jeremías/ Alcalá

PREGUNTAS PARA 
EL CONCEJAL DE 

VIVIENDA
En la reunión mantenida hace un mes nos 

aseguró que los asuntos que a continuación 
detallamos se resolverían antes del verano. No 
sólo no se han resuelto sino que en el pleno 
ordinario se negó, a informar de sus gestiones 
públicamente en una actitud que nos parece 
totalmente falta de base democrática. Sus ges
tiones están encaminadas a resolver proble
mas colectivos y los ciudadanos deben estar 
informados de ellas.

Por ello, volvemos a pedirle una reunión 
para tratar: Io.- Situación de los expedientes 
de los 18 casos que hemos presentado a Vd. y 
al IVIMA. A uno de ellos, el de Antonio Mar
tínez Vallmitjana, ya le han dado puntuación, 
pero es muy baja pese a tener 4 hijos y estar 
en este momento en paro y desahuciado. Se
guimos sin comprender el baremo-dedo que 
aplican. 2°.-Los datos de la encuesta -prometi
dos para abril- siguen sin llegar ¿es que no se 
van a publicar nunca?. 3°.-¿Se sabe porqué 
está parada la construcción de las viviendas de 
la Universidad?. 4°.-¿Cuándo comienzan a re
cogerse instancias para las 368 viviendas de la 
Rinconada?. 5°.-Aunque seguimos sin saber 
el régimen que se aplicará a las viviendas que 
construirán entre el Ayuntamiento y la CAM 
ya conocemos el número -gracias a D.Cres-

cencio-. Sabemos que 245 serán para las 
agencias inmobiliarias "sociales"; lo que no sa
bemos es cuándo se entregarán, ¿puede al
guien decir si antes o después de las de alqui
ler?. 6°.-El baremo -fuente de toda arbitrarie
dad- sigue usándose ¿hasta cuándo?.

Victoriano Fernández. Presidente Asocia
ción "Vecinos Sin Casa". Alcalá.

A BOTE PRONTO
Al leer las afirmaciones, muy gratuitas por 

cierto, de la concejala del PP en el Ayunta
miento de Alcalá de Henares, María Angeles 
Oñoro, publicadas en las páginas de Opinión 
de un semanario local del pasado 20-6-92 una 
serie de ideas y reflexiones emerge "a bote 
pronto", con absoluta espontaneidad. Pero no 
expondremos aquí nada más que las dos pri
meras y lo haremos precisamente por eso, por 
tratarse de las primeras no por ninguna otra 
razón, y además seremos todo lo breves que 
su claridad y contundenia nos demandan.

En primer lugar pensamos que la ignoran
cia siempre, desde que el mundo es mundo, 
fue muy atrevida. Es por ello por lo que sólo 
los necios y con más frecuencia de lo deseable, 
deciden opinar sobre asuntos que descono
cen. Y Vd. es de los que se autoproclaman ig
norantes. (En su caso sólo en sindicalismo, 
por supuesto. Algo muy extraño por otra par
te). Siendo esto así, guárdese sus opiniones 
sobre determinadas materias y de ese modo 
evitará que alguien pueda tildarle de lo uno y 
de lo otro.

Por otro lado, es evidente que, hoy por 
hoy, podemos optar a la hora de emitir nues
tros votos por diferentes opciones políticas. 
Afortunadamente. Pero tenga presente que 
muchos en ningún caso elegiremos la suya. 
Algunso (Vd. y yo entre ellos, dada nuestra 
edad) ya hemos vivido al menos lo suficiente, 
como para poder recordar épocas pasadas en 
las que compañeros de su partido tuvieron ac
tuaciones muy significativas. Algunas de ellas 
aquí mismo en nuestra propia ciudad. Y los 
que lo recordamos no queremos volver a pa
sar por ello. Pero Vd. además, parece tener 
mala memoria.

Mire, podríamos argumentar nuestras ac
titudes sindicales ampliamente, pero entende
mos que su "atrevimiento" no merece más 
atención por nuestra parte, entre otros moti
vos porque significaría una absoluta pérdida 
de tiempo. Pero quizás tenga suerte y otros 
compañeros, más benévolos que yo, intenten 
dar respuestas adecuadas a todos sus "interro
gantes".

Unión Comarcal UGT

PROBLEMAS
VECINALES

Viendo que estamos en pleno "paso del 
Ecuador" del año 1.992 y que seguimos pade
ciendo los mismos problemas que en el año 
91, y partiendo de la base que la Asociación 
de Vecinos CERVANTES, se ha caracteriza
do en estos últimos meses por su moderación, 
pensamos que ha llegado el momento de lla
mar a las cosas por su nombre.

A principios del 91 esta Asociación pre
sentó veintidós puntos reivindicativos, los cua
les vamos siguiendo su evolución y la forma 
de intentar resolverlos por parte del Ayunta
miento, peró viendo la desidia con que esta 
Corporación Municipal está ¿resolviendo? es

tos problemas, y sin querer pecar de impa
cientes, les pedimos eficacia y seriedad.

Repasemos uno a uno, los principales 
puntos reivindicativos.

Punto 1.-CABLES DE ALTA TENSION 
(Reyes II): después de volver a enviar a los 
tres grupos políticos un escrito a fin de que 
diesen solución al problema, el Grupo de IU 
lo lleva como propuesta a pleno y es aprobada 
su erradicación del casco urbano, con los vo
tos favorables del PP, ¡votando en contra el 
PSOE!. ¡Qué gran incongruencia cuando lo 
llevaba, como promesa, en su programa elec
toral!.

Punto 2.-SEÑALIZACION VIAL: Ante 
la ineficacia del equipo de gobierno esta Aso
ciación de Vecinos tuvo que hacer una pinta
da simbólica para recordarles la falta de seña
lización que tenemos en todo el distrito.

Punto 3.-APARCAMIENTOS: En estos 
días hemos podido comprobar que se han ter
minado las obras de acondicionamiento de los 
parterres de la acera izquierda de Núñez de 
Guzmán, convirtiéndolos en aparcamientos 
solucionando el problema de 150 vehículos 
aproximadamente. Entendemos que aunque 
la idea es buena, a todas luces resulta insufi
ciente.

Punto 4.-APEADERO RENFE: Espere
mos que con el esfuerzo de todos podamos 
ver construido el "Apeadero", tan necesario 
para los distritos II y III.

Punto ¿¡.-APARCAMIENTO DE CA
MIONES: nuestro distrito sigue padeciendo 
la presencia de estos "mastodontes" aparcados 
en los lugares destinados a otros fines.

Punto 6.-PARQUE MAGALLANES: es 
una pena ver cómo después de hacer un gran 
desembolso (80 millones aproximadamente) 
en hacer un gran parque, no encontramos que 
por culpa de la desidia de su conservación lo 
encontremos en el estado tan lamentable en 
que se encuentra en la actualidad.

Puntos 7 y 8.-ELIMINACION DE OLO
RES (DEPURADORA) Y FUENTE DE 
LA SALUD: con respecto a estos dos puntos, 
esta Asociación está en contacto con el Con
cejal de Medio Ambiente, Sr. García Graván, 
pero hasta el momento no ha encontrado nin
guna solución.

Punto 9.-MOTOS EN CALLES PEATO
NALES: el problema del que hablamos a con
tinuación es grave, sobre todo en este distrito.

Punto 10.-TRAFICO EN C/NTRA. 
SRA. DE BELEN: ¡¡Enhorabuena sres. con
cejales!!. Este es el único punto en que hemos 
visto que se han tomado las medidas correcto
ras. Aunque consideramos que la entrada al 
Polígono Puerta de Madrid por Alfonso de 
Alcalá se tendría que replantear haciéndola 
más accesible desde la antigua N-II.

¿Cómo podríamos catalogar esta falta de 
responsabilidad?: ¿Desidia?, ¿dejadez?, ¿pa- 
sotismo?... Hace un año, confiamos a este se
manario de LA CRONICA nuestras reivindi
caciones, en la creencia de que saliendo a la 
opinión pública nuestras justas quejas, se nos 
haría más caso. Parece ser que poca mella ha
ce en aquellos oídos que quieren permanecer 
sordos. Pues miren Vds. Sres. del Gobierno 
Municipal, piensen que, a pesar de su prepo
tencia, no tienen la mayoría absoluta y esta 
Asociación de Vecinos, que siempre se ha 
destacado por su pluralismo, tiene recursos y 
buenas relaciones con los demás grupos políti
cos del Ayuntamiento y, si por las buenas no 
se nos hace caso, trataremos que a través de 
los Plenos Municipales, se escuchen las quejas 
de todos los vecinos de este distrito.

Asociación Cervantes. Distrito II. Alcalá.
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Juan-Pablo Mañueco

SOBRE REYES Y TUMBAS

E
sta vez no ha sido el «¡Ho
la!» el que ha destapado la 
noticia, pero resulta que el 
Rey, nuestro señor, de vez 

en cuando se lía el manto de armiño a 
la cabeza y se nos cuela de rondón en 
la Confederación Helvética.

La Corte y el público plebeyo, en 
¡general, han adoptado una actitud 

perpleja porque no es cuestión de que 
las Monarquías dejen la sede vacante y 
se escapen por ahí fuera, sin avisar del 
viaje a toda la ilustre parentela. Y en 
una democracia la opinión pública ha
ce también las veces de suegra entro
metida a la que hay que tener informa
da de estas cosas.

O sea, que usted y yo podemos har
tamos de la rutina diaria y per

demos durante un par de horas en el 
chiringuito de la esquina, sin que se 
entere nuestra santa, pero un Rey no 
puede tomarse «un breve periodo de va
caciones privadas» de más de una se
mana sin que la suegra/opinión esté 
informada del motivo de tales escapa
das.

La suegra democrática, si no recibe 
toda la información que necesita, 

empieza a darle al coco y a ponerse en 
lo peor, con lo que la rumorología se 
dispara y más aún en un país propenso 
a que cualquiera empiece a contar 
cuentos y a soplamos secretos en la 
oreja.

Ya hay quien habla de desavenen
cias familiares o de la imposibili

dad de don Juan Carlos para soportar 
las tensiones de una agenda repleta de

actos protocolarios, discursos inacaba
bles, ágapes oficiales, recepciones y 
patosos besamanos.

Mostrar interés cada día por la 
apolillada conmemoración de 

tumo o recibir con interés regio la visi
ta del embajador zaireño, las peticio
nes de la Asociación Protectora de los 
Cuervos Huérfanos o las de la Cofra
día de Amigos del Marisco de la ría de 
Vigo no hay cristiano que lo aguante y 
es natural que uno quiera salir pitando 
para Suiza. Pero a pesar de tanto mo
mio protocolario no se tiene noticia de 
que en algún oculto refugio de Saint 
Moritz se den cita las testas coronadas 
de media Europa, en una desbandada 
finisemanal de avionetas desesperadas 
por las muchas desdichas palaciegas.

Q
uiere decirse que en otras Mo
narquías no se da puerta a los 

problemas volando en secreto a la 
Confederación helvética, a pesar de 
que siempre ha tenido fama de ser tie
rra opaca a las filtraciones a la prensa.

Las cosas antes o después acaban 
descubriéndose, auque sea al cabo 

de milenios. En Alcalá, justo al lado de 
la Catedral, han ido a aparecer 14 
tumbas visigóticas, cuyos huesos han 
sido removidos después de siglos de 
sosiego. Esto de la arqueología será 
una ciencia necesaria, pero también es 
una falta de respeto para el difunto 
que fue un ser humano antes de ser un 
simple objeto de estudio sin derechos.

ERey mueve el esqueleto en secre
to y a otros se lo remueven a des

tiempo.

El coordinador de Cultura 
de Torrejón de Ardoz, Santia
go Cas uso, demostró durante 
la actuación del cantante Ser
gio Dalma, que siguió al pre
gón pronunciado por el perio
dista Pedro Piqueras, una es
pecial agresividad con los me
dios de comunicación (pren
sa, televisión y radio) que nos 
encontrábamos trabajando 
junto al escenario, en la zona 
de seguridad que delimitan 
las vallas para separar al pú
blico del cantante.

Cuando tan sólo habían 
transcurrido unos minutos 
(menos de diez) Cas uso apa
reció con el ceño fruncido, la 
mano en alto y en tono ame
nazante nos obligó a abando
nar el lugar sin vacilar. No se 
libró ni el propio jefe de pren
sa de su Ayuntamiento, quien 
intentó hacerle comprender 
que los periodistas estábamos 
cumpliendo con nuestra obli
gación.

Extraña que una persona 
que asegura estar muy curtido 
en esto del periodismo y que 
en ocasiones da palmaditas en 
la espalda diciendo: "Por ex
periencia sé que es un trabajo 
muy jodido", a la hora de la 
verdad no lo demuestre e 
irrumpa para "censurarnos". 
La única base de su protesta 
es que unos cámaras locales 
llevaban más de cinco minutos 
grabando -lo que está prohibi
do-. •

Si este era el motivo de su 
queja, bien podía haberlo ma
nifestado con otras maneras y 
a quien realmente correspon
día.

SE TRASPASA 
CAFETERIA 

SALSA
Funcionado. Llamar 
de 8 a 3. Joaquín Gil

Tel. 888 39 00
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La adjudicataria de la 
promoción turística de Alca
lá, la empresa "Productora de 
Servicios Avanzados", está al
tamente cualificada para el 
cometido que le espera, si los 
ojos llameantes -un poco biz
cos en la actualidad- de IU 
no impiden su desarrollo. Co
noce perfectamente el terre
no que pisa, pues cuenta con 
un empleado que tiempo 
atrás residió en Alcalá.

Los integrantes de esta 
empresa se verán consolados 
con la adjudicación, ya que, 
cuando eran miembros de 
Caracol, SA ., vieron como el 
desarollo de la preparación 
del estudio sobre turismo fue 
a manos de su competidora 
en el concurso, Omicrón, 
SA .

Algún concejal socialista 
alcalaíno ha comentado que 
aunque esta empresa pierda 
dinero con la promoción del 
turismo (declaración real
mente significativa, al recono
cer de manera oficiosa el de
ficitario presupuesto que se 
destina al proyecto), les será 
de suma utilidad como publi- 
cidad'ante otros ayuntamien
tos a los que ofrecer sus servi
cios.

El Ayuntamiento pondrá 
en marcha un servicio de re 
cogida de papel para su pos
terior reciclado, a partir del 
próximo setiembre. Se supo
ne que entonces se comenza
rá a generalizar el uso del pa
pel reciclado en las oficinas 
municipales -moción aproba
da e inclumplida implacable
mente-.

Mientras tanto, Cruz Roja 
Juventud ya se ha puesto en 
marcha en tal retirada de pa
pel viejo, pero tendrá que de
tener su trabajo ante la falta 
de un local donde guardarlo.

Feo. Javier Casado Arboniés

CÓMO DILAPIDAR 
LA CULTURA DE 

IZQUIERDA O LOS 
NUEVOS SÍSIFOS

Y
a hemos tenido 
que comentar en 
anteriores ocasio
nes desde esta lla
nura las discrepancias inter

nas que vive Izquierda Uni
da, más que patentes en sus 
agrupaciones locales, auto
nómicas y estatales, que han 
desembocado en los tensos 
debates y votaciones de su III 
Asamblea Federal, precedi
da por sus no menos tensos 
procesos de elecciones de 
representantes en los distin
tos municipios y comunida
des del país, consiguiendo, 
lejos de enriquecer los plan
teamientos de la federación, 
poner en peligro todo el pro
yecto político que muchos 
ciudadanos, no sólo los mili
tantes y dirigentes, aúpan al 
tercer puesto del escalafón 
de partidos en el ámbito na
cional. Así, sin ningún pudor, 
va creciendo día a día el de
sencuentro entre las dos co
rrientes de opinión mayorita- 
rias en la coalición que, en el 
caso de Alcalá de Henares, 
se aprecia por el absoluto en
frentamiento de los miem
bros de su grupo municipal 
de concejales.

Pues bien, el aludido con
greso general de IU  no 
ha servido para nada, al me

nos en lo que respecta al ám
bito alcalaíno y de la Comu
nidad de Madrid en general, 
salvó quizá para cuantificar 
con exactitud el número de 
partidarios adscritos al Ma
mado sector "oficialista", con 
una mayoría un tanto preca
ria, y los autodenominados 
como "nueva izquierda" o re
novadores, empeñados, pese 
a los abrazos que cerraron la 
asamblea, en provocar una 
auténtica guerra civil. Como 
muestra sirve la III Asamblea 
Regional de la comunidad 
madrileña, clausurada el pa
sado sábado, donde fue ele
gida la diputada autonómica 
Susana López, encuadrada 
en el grupo defensor de las 
tesis del reelegido líder na
cional Julio Anguita, como 
coordinadora general de IU 
para nuestra autonomía. El 
resultado, acorde con la re
ciente reunión federal, pone 
la situación al rojo vivo, o 
más bien al "rojo muerto" si 
lo prefieren.

La nueva responsable re
cibió el voto de castigo 
del sector "renovador", que 

hasta el momento había do
minado la organización en 
nuestra región, relegado por 
el refrendo a 20 repre
sentantes con un 36% de los 
votos, frente a los 33 delegad- 
dos resultantes del 59% de 
apoyos alcanzados por la ma
yoría "anguitista", completa
dos por 3 "ecosocialistas" que 
obtuvieron el 5% de sufra
gios restantes. La conclusión 
es simple y desalentadora. La 
portavoz de IU  en el parla
mento o asamblea de Ma
drid, Isabel Vilallonga, decla
rada disidente y artífice del 
pacto que permite gobernar 
al partido Socialista de Joa
quín Leguina pese a la mayo
ría relativa de la derecha Po
pular, se ha quedado en mi
noría dentro de la directiva 
regional, mientras que los di
putados y concejales de su 
corriente son mayoritarios en 
los diferentes organismos de 
las administraciones local y 
autonómica.

Todo ello desemboca, 
aunque la coordinadora 
entrante aseguró que va a 

respetar los acuerdos con la 
Federación Socialista Madri
leña de sus antecesores, en la 
actual amenaza de no reco
nocer la legitimidad de la 
nueva dirección lanzada por 
el coordinador general sa
liente, Juan José Azcona, que 
asimismo auguró una fuerte 
batalla en las agrupaciones 
de base. Algo que en la d u 

dad de Alcalá es un hecho 
sangrante, pero no como de
bate íntimo de compañeros 
políticos, sino trasladando lo 
peor del debate a los medios 
de comunicación, acusándo
se públicamente de "fugas 
hacia é l sillón", "encaramarse 
en el grupo mayoritario", "ca
zurrería", "turbias intencio- 
nes", "dogmatismo", "incohe
rencia" y otras lindezas de se
mejante jaez, y quejándose 
luego porque el "cocinero" se 
ríe o barre las elecdones me
jor que el pollo de Anteque
ra decimonónico y con el vas
to y basto bagaje ideológico 
del "hijo de puta" y del "gallo 
de Morón" contemporáneos.

Parece ser que se ha des
tapado en IU un cierto 
interés personalista de políti

cos "profesionalizados" en ex
ceso durante muchos años y 
en ocasiones varios partidos, 
de la mayoría y de la minoría, 
por dilapidar antes de que 
fragüe un movimiento, cerca
no al 20% entre los electores 
complutenses, lentamente re
cuperado tras las largas sece
siones del Partido Comunista 
de antaño, bastante zopencas 
en nuestra opinión, y que, se
gún las encuestas, puede so
brevivir a la propaganda so
bre la "conquista de este" 
por los colonos del capitalis
mo supranacional e incluso 
seguir arañando votos a la 
abstención a través de la lu
cha social por la igualdad. 
Seguramente lo conseguirán 
y ya saben a quienes nos refe
rimos.
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LA IZQUIERDA Y SUS RETOS 
EN LA COMUNIDAD DE 

MADRID Y MADRID CAPITAL

A LC O A ; UNA CIUDAD 
PARA EL SIGLO XXI

Nos encontramos con situación muy atí
pica ya que no es fácil discernir entre Ma
drid y la antigua provincia de Madrid, ahora 
Comunidad Autónoma.

No se ha avanzado mucho desde la anti
gua Diputación Provincial a la actual Co
munidad Autónoma, yo creo que por multi
tud de factores, la mayoría no abordados 
correctamente en el Título VIII de nuestra 
Constitución.

Ya que nuestra Comunidad accedió al 
Estatuto de Autonomía por el art. 143 (au
tonomías de 2“) y no por el ar. 151 (autono
mías de 1*).

Pero es que además nació nuestra Co
munidad desde "casi" un capricho y no de 
un hecho natural, ya que geográficamente 
nuestra Comunidad pertenece a Castilla, di
vidida ésta en cinco Comunidades Autóno
mas, aberración sobre aberración.

Conjo cuestión administrativa y política 
tampoco se entiende, ya que Madrid-Ciu
dad-Capital del Estado, debería ser distrito 
federal, y la Comunidad de Madrid, debería 
estar enclavada en Castilla. Una Castilla sin 
apellidos. Ya que, La Mancha, León, La 
Rioja y Cantabria, tienen personalidad sufi
ciente, como para convertirse en Comuni
dades Autónomas.

Esto a estas alturas ya esa casi imposi
ble, por lo que procede entre otras cosas, a 
comarcalizar nuestra Comunidad y ha do
tarla de mayores competencias. Es decir, las 
mismas que da el art. 151 del Título VIII de 
nuestra Constitución.

Otro paso importante será el sacar las 
Consejerías, sus Organismos Autónomos, 
Televisión Madrid y Empresas públicas a 
los pueblos y ciudades más importantes de 
la periferia.

Por último no sería descabellado el pen
sar que la capital no fuese la del Estado, 
por lo que sería conveniente trasladarla a 
Alcalá de Henares, Arganda del Rey, Aran- 
juez u otra ciudad importante de la Comu
nidad.

Por último, es una aberración el mante
ner a Madrid como circunscripción única ya 
que cuando menos, habría que ir a cinco 
circunscripciones.

Madrid-Capital, zona Sur, zona Norte, 
Corredor del Henares y Vega del Jarama.

De esto no quieren oir ni hablar los par
lamentarios madrileños de ningún político, 
pero si de verdad queremos desarrollar ar
mónicamente esta Comunidad Autónoma, 
esa es la alternativa.

En cuanto a Madrid Capital, está cadu
ca, no hay alternativa nada más que para 
los ricos y para los acomodados, ya que a 
los mayores no les quedan fuerzas ni ganas

para salir de esa gran mole de desigualda
des y despropósitos.

Los jóvenes huyen de Madrid, van por 
las mañanas a por el sustento y poco más, y 
vuelven las tardes-noches, con él cada vez 
más reducido, a sus ciudades dormitorio del 
extrarradio madrileño.

Ante esto, Lenin, vigente en las situa
ciones duras y sin espacios para las conce
siones se plantearía ¿qué hacer?.

La izquierda posibilista, dice que el 
mundo está cambiando y que ya no sirve el 
mismo discurso, ni los mismos métodos. Pe
ro compañeros, las causas del problema de 
las penurias y desigualdades de los trabaja
dores están ahí, sin resolverse.

■  CAMBIOS

Cuando decimos que hay que cambiar, 
la derecha avanza y la izquierda retrocede, 
no sólo a nivel institucional, sino que en to
dos los órdenes.

La mejor respuesta a mi reflexión es 
Madrid. Por lo tanto, si los grandes proble
mas que afectan a los ciudadanos de esta 
Comunidad, como son la vivienda, el trans
porte, la seguridad ciudadana, el empleo, la 
educación, formación profesional, la Sani
dad, el medio ambiente, la protección so
cial, cada vez están peor. Por lo tanto, la Iz
quierda se debe plantear ¿qué hacer?.

No sólo porque esté en juego un núme
ro importante de votos y por ende un nú
mero importante de representantes institu
cionales.

Lo que está en juego es mucho más im
portante. Es la calidad de vida de millones 
de personas y principalmente una de las ra
zones fundamentales de la existencia de 
una fuerza de izquierdas es cambiar para 
mejorar la vida de los pobres, de los más 
débiles, de los más desposeídos, de los más 
humildes.

Mantener o recuperar el gobierno de la 
Izquierda en Madrid, ha de tner un objetivo 
noble, que no ha de ser otro que el mejorar 
la vida de todos los ciudadanos de esta co
munidad y en especial y prioritariamente de 
los antes descritos.

La pesadilla principal del PSOE e IU en 
Madrid, no ha de ser la de que el PP avanza 
sino muy al contrario, ¿porqué avanza? y 
sobre todo, para qué avanza y quién se be
neficia de ese avance.

Las fuerzas de izquierdas y principal
mente IU que es a la que yo más debo y 
puedo exigir, debe plantearse muy a fondo 
el como afrontar los grandes problemas qué 
tenemos los habitantes de esta región y

Joaquín Arias Abengozar

afrontarlas con rigor y con el apoyo de los 
sectores afectados por ellos.

■  RESPALDO EN LAS URNAS

El respaldo en las urnas ha de venir co
mo fruta madura, eso sí, despacio, pero 
curva ascendente. Para ello es necesario de
jarse de cuitas intemas tanto en el PSOE 
como en IU.

También conviene medir los zarpazos 
que estas dos fuerzas por obvio se han de 
dar, ya que son proyectos alternativos, des
de la misma esencia de clase, pero ello no 
ha de concluir en el canibalismo político, ya 
que ello beneficiaría al adversario de la cla
se opuesta, el PP.

En este sentido no vale ser conformis
tas, ni posibilistas, ni atarse al pasado inme
diato. Hay que cambiar métodos, progra
mas y formas de hacer política.

Estos equipos han trabajado bien, están 
trabajando bien, aunque en lo que va de le
gislatura han aflojado bastante sobre todo 
en la Comunidad Autónoma de Madrid, 
pero si queremos dar un nuevo mensaje, un 
nuevo discurso, una forma de hacer política 
nueva, inexorablemente hay que ir pensan
do en el relevo de las personas que han te
nido y siguen teniendo la responsabilidad de 
dirigir esos equipos.

IZQUIERDA UNIDA deber ir prepa
rando un buen relevo, sin prisas pero sin 
pausas, de forma civilizada, sin traumas, 
con la mayor de las naturalidades.

Tenemos buen material humano que 
sabe llegar al ciudadano cuando se lo pro
pone y más si lleva propuestas claras y con
cretas para solucionar los problemas graves 
que estos nos plantean.

La cuestión es acertar en la elección, no 
caigamos en el error de elegir a los de siem
pre por muy dignos que estos sean, los pro
yectos se agotan, las personas y sus mentes 
también, demos paso a los más jóvenes, el 
relevo es necesario para avanzar.
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TRAS EL DESAHUCIO, CON 
LOS MUEBLES EN LA CALLE

Ayer por la mañana integrantes de 
la asociación "Vecinos sin casa" acudie
ron al domicilio de Felisa Momó Veláz
quez, quien fue desahuciada el pasado 
lunes de la vivienda en alquiler en la 
que residía, en la calle Eduardo Pas
cual y Cuéllar, con el fin de sacar los 
muebles propiedad de la señora. El de
sahucio se produjo por la denuncia del 
propietario, ante la falta de pago de la 
inquilina.

El lunes se presentaron dos policías 
nacionales, acompañando a un oficial 
del juzgado, en ausencia de Felisa M o
mó, y exigieron que saliera de la casa a 
una hija que estaba en cama, grave
mente enferma. Los policías, una vez

SE INAUGURO EL 
GIMNASIO DEL 

COLEGIO PUBLI
CO GARCIA LORCA

El pasado día 17 se inauguró el gim
nasio del colegio alcalaíno "García Lor
ca", en el marco de un acto que el conce
jal de Educación ha calificado de "senci-

Con la asistencia de más de seis
cientos escolares alcalaínos que abarro
taron el recinto del Teatro Salón Cer
vantes, el pasado día 18 de junio tuvo 
lugar el acto de cierre de la campaña 
de sensibilización por el medio ambien
te promovida por el Ayuntamiento de 
Alcalá entre los colegios de la ciudad.

La campaña se ha desarrollado en
tre el 12 de marzo y el 5 de junio , lle
gando a un total de cuarenta y dos cole
gios, públicos y concertados. Con el fin 
de infundir entre los niños el amor y el 
respeto a la naturaleza el alcalde de A l
calá, Florencio Campos, acompañado 
de otros concejales, visitó en ese espa
cio de tiempo, cada uno de los centros, 
repartiendo algo más de 30.000 mace
tas entre todos los escolares.

Con posterioridad, cada colegio ha 
seleccionado a aquel curso que mejor 
había cuidado las plantas, si bien algu-

salió la joven, quien no se llevó ninguna 
pertenencia, sellaron la puerta del piso.

"Vecinos sin casa" ha solicitado al 
Ayuntamiento que guarde los muebles 
en los depósitos municipales, tal como 
estipula la ley en los casos que un desa
huciado así lo desee, pero el concejal 
de la Vivienda ha manifestado que exis
te la imposibilidad material de almace
nar los citados muebles por falta de es
pacio.

Los integrantes del colectivo "Veci
nos Sin Casa" se manifestaron durante 
varias horas ante la vivienda de Felisa 
Momó, para después trasladar los mue
bles de la señora a casa de varios ami
gos, de manera provisional

lio, íntimo y sobrio como gusta a algu
nos". Estuvieron presentes los miembros 
de la asociación de padres y madres, el 
director del centro escolar, integrantes 
del consejo escolar del colegio, la asocia
ción de vecinos del barrio (Campo del 
Angel-Chorrillo), la junta del distrito y 
su presidente, José Luis García Graván.

Además asistieron el concejal ’popu
lar’ Javier Bello, el concejal de Educa
ción, Urbano Brihuega, y el subdirector 
territorial del ministerio de Educación,

nos centros han decidido que el premio 
fuese compartido entre varias aulas y 
otros solicitaron que fueran miembros 
del parque municipal de servicios los 
que decidieran quien merecía ser selec
cionado.

En un ambiente festivo, Florencio 
Campos hizo entrega, en el Teatro Sa
lón, de los premios a cada uno de los 
cuarenta y dos cursos galardonados, 
representados cada uno de ellos por un 
profesor y un alumno. El premio, que 
se intentó en esta ocasión que tuviera 
un carácter didáctico, consistió en la 
serie de dibujos animados que sobre 
"El Quijote" realizó Televisión Españo
la y que está integrada por una colec
ción de veinte cintas de video. E l lote 
se completó con otro video que el 
Ayuntamiento alcalaíno ha realizado 
sobre el conocido Plan Verde munici
pal.

Miguel Angel García-Cuerva. Todos los 
presentes se manifestaron de acuerdo en 
la importancia de la práctica de la educa
ción física.

García-Cuerva habló del avance en la 
calidad de la enseñana al. entrar en fun
cionamiento el gimnasio, pues si la anti
gua ley no contemplaba esta pieza como 
elemento indispensable en la enseñanza, 
la LOGSE si prevé que haya un gimnasio 
en cada centro escolar, para avanzar en 
la educación física y en la calidad educa
tiva. En el distrito VIII hay tres colegios 
públicos de EGB y los trees están dota
dos de gimnasio, si bien hay que decir 
que uno de ellos debe ser catalogado de 
precario".

El concejal de Educación señaló que 
existen pocos colegios en Alcalá de He
nares sin gimnasio en estos momentos, y 
que el ahora inaugurado en el "García 
Lorca" se unía al comedor en la mejora 
de los servicios escolares ofrecidos por el 
colegio.

SELECCIONADOS 
PARA LA FINAL DE 
CANTE DE LA CASA 

DE ANDALUCIA
El sábado pasado se celebró la pri

mera fase del VII Concurso de Cante 
Flamenco que todos los años convoca la 
Casa de Andalucía en Alcalá de Hena
res, en el mesón de la Real Sociedad De
portiva Alcalaína.

Cinco cantaores han quedado finalis
tas: Cati, de Pozoblanco (Córdoba); Ca
lentó de Huelva; Luis Díaz, Gregorio de 
la Cruz y Julián Jiménez, dentro del alto 
nivel de los participantes. Cada uno de 
ellos deberá cantar mañana, sábado, en 
el mismo lugar, a las 20,30 horas, una se- 
guirilla o una soleá como palo obligado, 
amén de un cante libre de su elección. El 
certamen está dotado con cinco premios, 
tres de ellos en metálico, con 100.000 pe
setas, 50.000 pesetas y 25.000 pesetas res
pectivamente.

El jurado está formado por tres fla- 
mencólogos que dieron su veredicto en el 
transcurso del acto festivo con que se es
tá celebrando el concurso. El mesón se 
llenó tanto en el patio como en las gale
rías superiores.

VENTA DE LOCAL
90 m2 - Ideal Oficina ó 

Comercio, zona Estación. 
Precio 18.700.000 ptas.

Tel. 889 38 30

ENTREGA DE LOS PREMIOS 
DE MEDIO AMBIENTE
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Se confirma la Alcalá visigoda cerca de la Magistral

DESCUBIERTO UN NUCLEO DE 
ENTERRAMIENTOS VISIGOTICOS

Los técnicos del Taller Escuela m u
nicipal de Arqueología han descu

bierto la semana pasada un importante 
núcleo de enterramientos visigodos en el 
transcurso de las excavaciones realizadas 
en un solar de la calle Victoria, en las in
mediaciones de la plaza de los Santos Ni
ños de Alcalá de Henares.

En total, son catorce tumbas con es
queletos y huesos humanos datados en la 
mitad del siglo VI. Además de los restos 
humanos se han encontrado varios ajua
res, con elementos de la vida cotidiana, 
que comprenden desde recipientes de 
bronce para contener ofrendas hasta ele
mentos de la vestimenta como hebillas 
de cinturón, collares o pulseras.

Los enterramientos forman una ne
crópolis de pequeñas dimensiones vincu
lada al llamado Campo Laudable, donde 
la tradición sitúa el lugar en el que se 
ejecutó a los Santos Niños Justo y Pastor, 
debido al hallazgo en la ¿poca visigoda, 
también según la tradición cristiana, de 
las tumbas de ambos mártires, a las afue
ras de la ciudad romana de Complutum 
(en el camino del Juncal).

■  ALCALA VISIGODA

Sobre el Campo Laudable se constru
yó una basílica, que fue el núcleo central 
de la Complutum visigoda, según las hi
pótesis barajadas hasta ahora. Sobre la 
basílica se elevó la iglesia llamada de 
San Yuste (o San Justo), en el siglo XI, 
en cuyo lugar se levantó en el siglo XV la 
Iglesia Magistral.

El descubrimiento de las tumbas visi
godas a treinta metros de la Magistral se 
une a la aparición de estructuras de mu
ros de viviendas visigóticas en otro solar 
de la calle Seises, donde la escuela taller 
de arqueología también había acometido 
las catas preceptivas de verificación de 
restos arqueológicos, tal como estable
cen las ordenanzas municipales.

Ambos descubrimientos, fechados en 
el siglo VI, constituyen la primera prue
ba científica que se obtiene sobre la d u 
dad visigoda, hasta ahora sólo una idea 
sobre la que se venía trabajando por par
te de los arqueólogos alcalaínos.

Alrededor de la Complutum visigoda,

una vez desaparecida la romana en el si
glo V, se formó lo que sería el punto de 
partida de la actual Alcalá de Henares. 
Los restos encontrados en la calle Victo
ria se habrán retirado por completo, pa
ra su estudio y documentación, en los 
próximos días.

Mientras tanto, la policía municipal

custodia el solar, para evitar su expo- 
lio.Sin embargo, la obras de los propieta
rios de la finca de la calle Seises tarda
rán alrededor de un mes en reanudarse 
antes de que se hayan estudiado las es
tructura y muros de las viviendas visigo
das encontradas.

F.R.
Fotos: M A P.
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Hubo mordiscos en la oreja y golpes en la cabeza

UNA PELEA ENTRE NIÑAS ACABA EN UNA 
REYERTA MULTITUDINARIA CON HERIDOS

£1 parque San Isidro se convirtió en escenario de una batalla campal

Lo que empezó como una simple pe
lea de niñas acabó convirtiéndose en una 
batalla campal entre familiares y amigos 
de ambas contrincantes, en un escenario,

el generalmente pacífico parque San Isi
dro, que durante unos minutos evocó 
imágenes de otros ajustes de cuentas tris
temente conocidos, como el de Puerto

Hurraco. Nadie sacó una escopeta, como 
sí hicieron los conocidos hermanos de la 
localidad extremeña, pero los momentos 
de tensión también fueron evidentes.

Dos periodistas de LA CRONICA 
pudieron presenciar los hechos ‘in situ’, 
aunque los antecedentes se remontan 
unos días. Dos niñas de no más de doce 
años se enzarzaron en una pelea de esas 
típicas a estas edades. Hasta ahí todo pa
rece normal.

Sin embargo, parece que ninguna de 
las dos quedaron conformes con los re
sultados del primer asalto y quisieron 
dejar las cosas claras en cuanto pudie
ron.

Esta es la conclusión "salomónica" 
que se puede extraer tras escuchar los 
testimonios de ambas partes, en los que 
lógicamente se culpabilizan mutuamente.

Eva León, una de las niñas, explicó a 
este periódico que la madre de su "ami
ga" fue la causante del altercado: "yo me 
pegué con ella el otro día, y hoy ha veni
do su madre y me ha pegado. Luego ha 
venido mi madre y se han peleado, y una 
de sus hijas le ha hecho una brecha en la 
cabeza a mi hermano con una porra de 
plástico".

Isabel Naranjo, hija de una de las 
presuntas agresoras, ofrece la "otra par
te" del conflicto: "sacó la goma, que no 
porra, porque vinieron amigos de esa ni
ña con los candados de la moto en la ma
no".

Esta joven, hermana mayor de la otra 
niña, explicó que "en la otra pelea le pro
vocó un derrame en un ojo y en el oído, 
además de romperle las gafas... y pusi
mos una denuncia en la Comisaría".

Otros vecinos comentaban lo que a la 
postre se presume como más seguro: Eva 
León pegó duramente junto con otra ni
ña a la hermana de Isabel Naranjo "por
que me había insultado", reconoce la 
propia Eva. Más tarde, la madre de la 
agredida decidió tomarse la justicia por 
su mano... y el desenlace lo conocen to
dos: brechas, arañazos, golpes e incluso 
un mordisco en la oreja.

El incidente finalizó con la llegada de 
dos patrullas de la Policía Municipal, 
que trasladaron a sus dependencias a los 
principales implicados en esta reyerta 
vecinal

A.R. Naranjo/C. Iglesias
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Se siguen produciendo nuevos actos de apoyo

LOS PADRES DE JORGE PUEBLA PONDRAN 
LOS DONATIVOS BAJO CONTROL NOTARIAL

M* Antonia y Jorge, tras el partido de voleibol

i os padres de Jorge 
Puebla pondrán bajo 

control notarial, en próximos 
días, todos los donativos reci
bidos para sufragar ¡a opera
ción que necesita este niño al- 
calaíno de cuatro años, un 
transplante de pulm ón y  cora
zón, y  a la que deberá some
terse en un hospital de Cali
fornia, en Estados Unidos.

Los padres de Jorge, Vi
cente Puebla y María Anto
nia Ramos, ingresarán todos 
los donativos en una sola 
cuenta bancaria, pues hasta 
ahora han mantenido dos 
cuentas, una para los donati
vos en general y otra para la 
porra organizada por un gru
po de amigos.

El notario levantará acta 
del momento del ingreso y 
recibirá un poder notarial de 
forma que los padres sólo 
podrán retirar fondos con su 
firma, exclusivamente en el 
momento en que necesiten 
hacer uso de ellos para el 
traslado e intervención qui
rúrgica de Jorge.

■  PARTIDO BENEFICO 
DE VOLEIBOL

Los padres del niño quie
ren de esta mañera asegurar 
a todos los donantes que el 
dinero se destinará a la mi
sión por la que se solicitó, te 
niendo en cuenta que los 
médicos californianos infor
maron a los padres que el ni
ño está en condiciones de 
pasar un año antes de ser so
metido a transplante.

De todas maneras, el 
traslado a Norteamérica se 
producirá de acuerdo a la 
evolución del niño, que se
guirá con sus revisiones habi
tuales en La Paz. Los infor
mes de los médicos españo
les les serán enviados a los 
californianos, quienes deci

dirán el momento en que 
Jorge y su madre deberán 
viajar a la ciudad de San 
Diego, dentro de un año o 
incluso antes.

Una vez allí, residirán 
muy cerca del hospital y el 
niño pasará por una opera
ción de limpieza quirúrgica 
de las vías nasales y respira
torias, cuya técnica implica 
que se le levante la piel de la 
zona de la nariz. Esta inter
vención es necesaria como 
preparación del transplante 
cardiopulmonar.

Por otro lado, si la sema
na pasada el famoso niño 
actor Macaulay Maculkin, 
protagonista de la película 
"Solo en casa", presentaba su 
nueva película "Mi chica" en 
dos actos celebrados a bene
ficio de Jorge, junto a sus pa
dres, esta semana se han 
producido un partido depor
tivo y una representación 
teatral de apoyo al niño.

El club de voleibol Ipla- 
henares organizó el domingo 
pasado un partido homenaje 
con el equipo de Migueltu- 
rra (Ciudad Real), en el pa
bellón municipal, y el taqui- 
llaje se entregó íntegramente 
a los padres de Jorge.

Los jugadores de Miguel- 
turra entregaron a Jorge un 
balón firmado por todo el 
equipo, una gorra, una mo
chila, fotografías y banderi
nes. Los alcalaínos igual
mente regalaron al niño un 
balón firmado, fotos y ban
derines. Tanto un equipo co
mo otro se fotografiaron an
tes y después del partido con 
Jorge y su madre.

■  13 MILLONES DE PE
SETAS RECIBIDOS

Otro acto de apoyo se ce
lebró ayer por la tarde en el 
colegio Ciudad del Aire, 
donde miembros del club de

suboficiales y sus esposas, de 
la Brigada Paracaidista, rep
resentó la comedia "Don A r
mando Gresca", original
mente protagonizada por el 
famoso cómico Quique Ca- 
moiras. En el acto se reco
gieron donativos para Jorge, 
los cuales han sido ingresa
dos en la cuenta inscrita a su 
nombre en la sucursal de la 
plaza de Cervantes del Ban
co Hispano Americano.

Hasta este momento se 
han recogido más de trece 
millones de pesetas. El lunes 
pasado se produjo un ingre
so de un millón de pesetas, 
que Vicente Puebla y María

Antonia Ramos atribuyen, a 
falta de más datos, a Colum
bia Films, productora de "Mi 
chica", cuyos representantes 
habían prometido un donati
vo por parte de la empresa.

Aparte de futuras y pre
visibles aportaciones, la dife
rencia entre lo recibido y el 
coste de la operación se ha 
acortado hasta ser de siete 
millones de pesetas. "Ahora 
nos sentimos más calmados, 
porque vemos posible el 
transplante de Jorge", asegu
raron al semanario LA CRO
NICA los padres de Jorge 
Puebla.

Félix Rodríguez. Foto: L.C.
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Privatización de la informática municipal

TOMAS SANCHEZ: «LO INSINUADO POR LA 
OPOSICION ES DEL PEOR ESTILO FASCISTA

El concejal negó que existiese ningún delito o falsificación

El concejal de Hacienda alcalaí- 
no, Tomás Sánchez, ha asegurado 
que "no existe ninguna falsedad en 
documento público en relación con 
la empresa Aytos Informática, tal 
como aventuró el portavoz del Par
tido Popular en el último pleno", en 
declaraciones efectuadas el pasado 
lunes en rueda de prensa.

El pleno celebrado el pasado día 
16 denegó la djudicación de la ges
tión informática municipal a la em
presa Aytos ya que el PP había ave
riguado que no era cierto que fuese 
adjudicataria, tal como había afir
mado al presentarse al concurso pú
blico, de los servicios informáticos 
de varios ayuntamientos de la Co
munidad de Madrid. Por ello el PP 
votó en contra, al igual que Izquier
da Unida.

Sin embargo, Tomás Sánchez di
jo que la empresa, a petición suya, 
le había presentado veintiocho cer
tificaciones de ayuntamientos y di
putaciones provinciales en los que 
Aytos está gestionando el procesa
do informático de todos sus datos.

Ocho certificaciones pertenecen 
a consistorios dentro de la Comuni
dad de Madrid, y el resto a munici
pios de otras comunidades, como 
los ayuntamientos de Avila y Tole
do y las diputaciones provinciales 
de Guadalajara, Granada y Huelva.

■  ESTILO FASCISTA

El delegado de Hacienda afirmó 
que el Partido Popular había actua
do con falta de rigor al no compro
bar la documentación presentada 
por la empresa Aytos al participar 
en el concurso de adjudicación, en 
la que se indica que esta empresa 
comercializa paquetes informáticos

Tomás Sánchez

de quienes los fabrican, tales como 
Siemens-Nixdorf, NCR, Unisys, etc.

Aytos ha aportado documenta
ción a la concejalía de Sánchez que 
demuestra que tiene contratos di
rectos con los ayuntamientos de 
Aranjuez, Valdemoro, Pinto y 
Ciempozuelos. Los documentos 
también indican que Aytos es la 
subcontrata de Siemens-Nixdorf, 
empresa que ha contratado la ges
tión informática con los ayunta
mientos de Alcorcón, Tres Cantos y 
Getafe.

El concejal de Hacienda calificó 
con dureza "la maldad de todo esto, 
que está en intentar excluir a aque
llas empresas que se presentan a los 
concursos públicos y que tienen 
empleados que son militantes socia
listas". Sánchez opinó que esta ac
tuación era "una salvajada del peor 
estilo fascista".

En cuanto a la "duda" planteada 
por Izquierda Unida, sobre la pre
sencia del ex funcionario municipal 
Manuel Mendieta -en su día res
ponsable de los servicios informáti
cos municipales- en el consejo de 
administración de Aytos, Sánchez 
dijo que había pedido el acta de 
constitución de la empresa. "Esa 
persona no es accionista de Aytos. 
Unicamente es un trabajador más 
de la empresa", añadió el delegado 
de Hacienda.

■  PLENO EXTRAORDINARIO

Tomás Sánchez argumentó que 
la adjudicación a una empresa de la 
gestión informática municipal no 
era una privatización porque los 
funcionarios dedicados a labores in
formáticas seguirían en el Ayunta
miento.

"Se han hecho todo tipo de ex
perimentos, -dijo el edil- porque 
hemos intentado crear el puesto de 
gestor por oferta pública de empleo 
y no se ha podido cubrir. Esta era 
nuestra única salida para conseguir 
que se gestione el servicio informá
tico."

El concejal de Hacienda aseguró 
que era muy probable que se con
vocase un pleno extraordinario pa
ra aprobar o no la adjudicación. 
Adujo que la persona encargada de 
coordinar la gestión informática era 
una funcionaría en excendencia con 
un contrato laboral de tres años 
que finalizará el 1 de julio próximo.

"Si a primeros del próximo mes - 
recalcó Sánchez- no se ha adjudica
do la gestión informática, se podría 
bloquear todo el trabajo del área 
económica del Ayuntamiento."

F.R.
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LOS COMERCIOS

A g ra d e c e m o s  la p a r t ic ip a c ió n  

a  nuestros c lien tes  y am igos  

en la Q U IN C EN A  C O M ER CIAL  

y les c o m u n ic a m o s  q u e  

las personas a g r a c ia d a s  

t ie n e n  a  su disposición  

en las t ien d a s  a d h e r id a s  

las In d ic ac io n e s  d e  c ó m o  

h acerse  con  los regalos  sorteados

SORTEO FINAL DEL DÍA 20 DE JUNIO 1992

4 VIAJES A LA EXPO
N 8 2 4 8 6 7

N fi 3 7 8 3 1

N fi 3 3 8 0 7

N 8 1 5 1 2 2

2 VIAJES A LISBOA

N 8 4 3 4 9 9  

N 8 2 3 1 0 4

2 VIAJES A PARIS:
N 8 1 0 1 6 5  

N 8 1 2 5 4 5

2 BICICLETAS DE MONTAÑA 

N 8 1 3 3 1 2  

N 8 1 8 0 8 8

SORTEOS DEL 8 AL 

20 DE JUNIO DE 1992
S o r te o  d ia r io  d e  

U N A  B IC IC LETA  DE M O N T A Ñ A

DÍA 8 DE JUNIO: Ns 15206  

DÍA 9 DE JUNIO: N8 13041  

DÍA 10 DE JUNIO: N8 13019  

DÍA 11 DE JUNIO: N* 30161  

DÍA 12 DE JUNIO: N8 2 1 0 8 7  

DÍA 13 DE JUNIO: N8 30599  

DÍA 15 DE JUNIO: N8 431 5 3  

DÍA 16 DE JUNIO: N8 230 9 9  

DÍA 17 DE JUNIO: N8 43972  

DIÁ 18 DE JUNIO: N8 2 7 7 3 8  

DÍA 19 DE JUNIO: N8 2 8 8 5 7  

DÍA 20 DE JUNIO: N8 28891

a  MAYOR - a  CERVANTES - C / RAMÓN Y  CAJAL C / NUEVA - PLAZA SANTOS NIÑOS 

CJ CERRAJEROS - C / IMAGEN - C/  LIBREROS - Cj SANTIAGO 

M ás d e  150 c o m e rc io s  a so c ia d o s  o fre c ié n d o le  

la s  m a y o re s  v e n ta ja s  p a ra  su s  c o m p ra s

Estol premios tendrás ▼•lides basto el 20 de Julio de 1992
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José María Manrique, secretario de Fomentur

«AL SECTOR PRIVADO LE FALTA INTERES EN 
LA PROMOCION DEL TURISMO DE ALCALA»

José María Manrique

La semana pasada el equipo de 
gobierno presentó, en el pleno celebra
do el martes, la propuesta de adjudi
cación de los servicios de promoción 
turística a la empresa privada  " Pro
ductora de Servicios Privados, S A .”. 
La proposición no prosperó ante el 
veto de Izquierda Unida, dispuesta a 
romper los acuerdos que firm ó con el 
PSOE dos meses atrás si se aprobaba 
la adjudicación.

Sin embargo, la asociación Fo
mento del Turismo de Alcalá (Fo
mentur) no se presentó al concurso 
convocado para la citada adjudica
ción, algo sorprendente cuando el 
concurso fue la fórmula final utiliza
da, por cuestiones de forma -según la 
concejalía de Cultura-, tras un pri
mer intento de formalizar un conve
nio entre el Ayuntamiento alcalaíno 
y Fomentur, por el que esta última se 
habría encargado de la promoción 
turística de Alcalá.

De todo esto LA CRONICA ha 
hablado con José María Manrique, 
gerente de Fomentur.

• ¿Por qué no se ha presentado Fo
mentur al concurso de adjudicación de 
la promoción turística de Alcalá?

- Fomentur, aparte de cierto de
sencanto ante el poco interés muni
cipal se ha encontrado con que tanto 
las grandes empresas como la propia 
Asociación de Empresarios del He
nares, la Cámara de Comercio o una 
asociación que sería beneficiada di
rectamente por la promoción turísti
ca de Alcalá, como es la de comer
ciantes del casco histórico, nos han 
dicho que les parece bien esa promo
ción, pero que les parece utópica e 
inviable como para apoyarla.

■  DESENCANTO

-Pero, ¿qué apoyo concreto se les ha 
pedido?

- Nosotros les explicamos nuestro 
proyecto para potenciar la imagen 
externa de Alcalá de Henares, en el 
que a corto plazo se contempla la ne
gociación con ’tour-operadores’, 
crear un programa continuo de visi

tantes de la ciudad, negociaciones 
con organismos oficiales como Tour 
Madrid o Tour España para que ca
nalicen grupos de turistas hacia Alca
lá.

A los empresarios, hosteleros y 
comerciantes les ofrecimos participar 
en Fomentur como socios con voz y 
voto o incluso formando parte de la 
dirección de la asociación. Además, 
se daría publicidad de su labor patro
cinadora en todas las campañas turís
ticas, congresos, publicaciones divul- 
gativas, etc. que se efectuasen.

- ¿Por qué no les pareció viable ese 
proyecto?

- Porque no se fiaban de la buena 
fe del Ayuntamiento, en el sentido 
de que realmente quisiera fomentar 
el turismo alcalaíno y a dejar una au
tonomía suficiente a Fomentur en su 
promoción. Es la típica respuesta de 
"pon el tren en marcha, y si se mueve 
me monto en él".

■  SALIR EN LA FOTO

Le voy a dar un ejemplo. Hace 
quince días visitó Alcalá el colectivo 
"El glorioso mester de la picardía via
jera", una asociación de agentes de 
viajes, alguno de ellos muy importan
tes, de la Comunidad de Madrid, que 
se reúnen para visitar ciudades de su 
interés. Nos pidieron que les hiciése
mos un presupuesto para comer y 
tener una pequeña fiesta después, el 
cual después pagaron religiosamen
te.

Fomentur se dirigió a la Asocia
ción de Comerciantes del Casco His
tórico, proponiéndole que invitaran 
a los visitantes a un vino español con 
sus aperitivos, como muestra de hos
pitalidad. El presupuesto de esta in
vitación (para cincuenta personas) 
no superaría las 35.000 pesetas en 
total.

Sin embargo, ellos me dijeron que
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no podían permitirse ese gasto. A lo 
más que accedieron fue a donar una 
estatua de don Quijote en madera 
para que la prensa local les hiciéseis 
una fotografía como participantes en 
el acto. Yo me negué porque consi
deré que la colaboración solicitada 
era algo más que salir en la foto.

- ¿Por qué no sufragó Fomentur ese 
vino?

- Fomentur tiene un presupuesto 
muy escaso. Somos cien socios que 
aportamos 500 pesetas al mes,
600.000 pesetas al año, lo que evi
dentemente da para muy poco. Si 
Fomentur quiere tener una infraes
tructura debe tener un gerente y una 
secretaria remunerados, y unas ofici
nas, todo lo cual no cuesta menos de 
cuatro o cinco millones de pesetas, 
como poco.

• Usted cobra un sueldo en calidad 
de gerente de Fomentar.»

- Lo he estado percibiendo, pero 
hace varios meses que no lo cobro, 
en vista de la situación de la asocia
ción.

- Entonces, tiran  la toalla.

- Momentáneamente, sí. También 
quisiera señalar la falta de interés e 
incluso recelo por parte de los res
taurantes socios de Fomentur, quie
nes no quieren vincularse en absolu
to con nada que signifique un conve
nio o relación con el Ayuntamiento, 
porque piensan que puede ser ruino
so.

- De todas maneras, Fomentur se po
día haber presentado al concurso y ha
ber trabajado con el presupuesto que el 
Ayuntamiento (9 millones de pesetas) y 
la Comunidad de M adrid (4 ó 5 millo
nes) asignen.

- En primer lugar, quiero recordar 
que nuestra primera propuesta al 
Ayuntamiento, hace seis años, fue la 
creación de un patronato municipal 
de turismo; en vista de que no se 
aceptó la idea, propusimos la crea
ción de una empresa mixta de Ayun
tamiento- Fomentur. Esto tampoco 
fructificó, por lo que iniciamos con
versaciones sobre un posible conve
nio entre nuestra asociación y la 
Fundación Colegio del Rey, que fi
nalmente tampoco cristalizó.

Sobre el concurso, este estipula

que el adjudicatario debe absorber la 
oficina municipal de turismo, en la 
que existen tres contratos fijos y uno 
a media jornada, más los gastos, todo 
esto se diluye en los nueve millones 
de pesetas que aportará el Ayunta
miento.

Pero además habría que añadir el 
coste de una gerencia digna, una se
cretaria que atienda la oficina en lu
gar de los guías turísticos, edición de 
mapas y folletos. Todo eso supera el 
presupuesto con el que se va a con
tar.

- ¿Es cierto que no se han presentado 
porque pensaban que así quedaría de
sierta, para entonces solicitar una nueva 
convocatoria con un presupuesto ma
yor?

- Consideramos que el presupues
to era bajo, por lo antes enumerado, 
pero no es exacto que no nos haya
mos presentado por una maniobra. 
No nos hemos presentado por la len
titud burocrática del Ayuntamiento y 
por la falta de interés de las empre
sas y asociaciones del sector turístico 
privadas.

Félix Rodríguez

Cementerio Jardín de Alcalá de Henares

•  COMPRA EN REGIMEN DE PROPIEDAD
Mediante escritura notarial, inscrita en el Registro.

•  EDIFICIO CON TODOS LOS SERVICIOS
Capilla con asistencia religiosa, amplios velatorios, cre

matorio, aparcamientos, cafetería, etc.

•  UNIDADES DE ENTERRAMIENTO COMPLETAMENTE 
TERMINADAS
Individuales y familiares de diferentes tamaños.

•  MANTENIMIENTO SIN COSTE ADICIONAL
Un lugar vigilado, cuidado, atendido permanentemente 

y limpio.

DESDE 290.000 PTAS. FINANCIACION INMEDIATA. BONIFICACION ESPECIAL
PARA RESIDENTES EN ALCALA C E M E N T E R I O

Venga a visitarnos o pídanos más información en:
C/ TINTE, n« 1 ,3e B. ALCALA DE HENARES 
Tels. 8 8 3 1 1 5 2 /8 8 3  1189
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Los nuevos depósitos están al 100% de su capacidad

ESTE VERANO ALCALÁ DE HENARES 
NO TENDRÁ PROBLEMAS DE AGUA

Visita del alcalde a los depósitos de agua

guos depósitos. Estas reservas aseguran 
el suministro de agua a Alcalá durante 24 
horas en caso de una avería que bloquea
ra totalmente el suministro de agua des
de la Mancomunidad de Aguas del Sor
be.

■  NUEVA ARTERIA

Por otro lado, la puesta en funciona
miento de la nueva arteria de 600 ya se 
ha hecho notar, al mejorar el suministro 
de agua en determinadas zonas de Alca
lá -el barrio de El Val, entre otras- que 
por su situad +  ón geográfica venían 
adoleciendo de falta de presión. El dis
trito VIII, y más concretamente los ba
rrios de El Chorrillo y del Campo del 
Angel verán definitivamente subsanada 
esta situadón en un futuro próximo, ya 
que una vez aprobado en pleno munici
pal, en breve saldrá a concurso público 
la adjudicadón del proyecto de construc- 
d ó n  de la arteria de 800, cuya puesta en 
fundonamiento está prevista inicialmen- 
te para finales del primer trimestre de

Alcalá de Henares dejará de padecer 
los problemas de carencia de agua que 
solía sufrir todos los años coincidiendo 
con la época estival. Salvo averías impre
visibles, los nuevos depósitos de agua, 
junto con las obras de infraestructura 
acometidas por el Ayuntamiento alcalaí- 
no en los últimos cuatro años, asegurarán 
el suministro durante los meses de vera
no.

El pasado miércoles el alcalde, Flo
rencio Campos, acompañado del conce
jal de Aguas, José María Velasco, y de 
varios técnicos municipales, visitó las ins
talaciones de los depósitos de agua ubi

cados en la carretera de Meco.
Campos comprobó por sí mismo en 

los paneles de control que los depósitos 
se mantenían al 100% de su capacidad, 
que es de 58.000 m3. Asimismo, verificó 
que el consumo de agua en el momento 
de la visita se situaba en los 900 litros por 
segundo, cota algo elevada, si bien hay 
que tener en cuenta que se trataba de 
una hora en la que se registra la deman
da más alta de la jornada.

Los nuevos depósitos llevan funcio
nando algo más de un mes y cuentan con 
una capacidad de 30.000 m3, a los que 
hay que sumar los 28.000 m3 de los anti-

1993.
En lo que se refiere a la capacidad de 

los embalses de la Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe, las recientes lluvias de 
las últimas semanas han hecho que suba 
ligeramente el nivel, si bien persiste la 
preocupante situación anterior, por lo 
que la concejalía de Aguas ruega a los 
ciudadanos que siga observando las nor
mas publicadas en un bando municipal 
(ducharse en lugar.de bañarse, utilizar 
un vaso en vez del grifo abierto para la
varse los dientes, etc.), "ya que el agua es 
un bien escaso y todos los alcalaínos de
bemos concienciarnos de que su ahorro 
resulta absolutamente fundamental".

A B IE R T A  Y A  L A  M E J O R  T E R R A Z A  D E  A L C A L A  

D e  l u n e s  a  J u e v e s ,  p r e c i o s  p o p u l a r e s

De, 7  de da ta rd e , a 3  de da m a d re a d a

Los Jueves música en directo
U n  s a l u d o  d e  l a  p a n a d e r í a

Plaza de los Santos Niños, 7
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F A R A  D IS F R U T A R  

D E L

CINE
PELICULAS PASE ie PASE 22 PASE 32 I

Sala 1: Compañeros Inseparables 17,00 h. 19,50 h 22,30 h.
Sala 2: Batman vuelve 17,00 h. 19,50 h. 22,30 h.
Sala 3: Chechu y familia 17,00, h. 19,30 h. 22,00h.
Sala 4: Cuerpo maldito 17,00 h. 19,30 h. 22,00 h.
Sala 5: Bíancanieves y 
los 7 enanitos

17,00 h. 19,30 h. 21,00 h.

ESTAS PELICULAS ESTAN SUJETAS A CAMBIOS DE ULTIMA HORA

MIÉRCOLES DÍA DEL ESPECTADOR
PRECIO: Laborables y Festivos: 450 Pts 

Miércoles (no festivo): 350 pts.

Centro Comercial LA DEHESA 
(junto a ALCAMPO)

LOS QUE CONOCEN EL VALOR 
DE UN LANCIA

VAN A SORPRENDER CON SUS NUEVOS P

Acérquese a cualquiera de nuestros 

concesionarios para conocer los nuevos 

precios LANCIA. Compruebe nuestras 

extraordinarias condiciones de finan

ciación y valoración de su vehículo 

usado. Se va a sorprender. ¡Seguro!

^ 8 8 - 8 9 ^  
^  90-91

t
 CAMPEON DEL MUNDO M  

DE RALLIES

D IT A L A U T O , S .A .
C tra .  M ad rid -B arce lo n a , km . 31,200 (e sq u in a  a oalle Á vila) 

T els. 889 72 11 • 880 04 33 - 880 04 49 
A L C A L Á  D E  H E N A R E S L A N C IA  T H E M AL A N C IA  D E D R A
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MONSEÑOR URENA PRESIDIO SU 
PRIMER CORPUS EN ALCALÁ

El obispo de Alcalá, monseñor Ma
nuel Ureña, presidió, por primera vez 
desde su nombramiento al frente de la 
diócesis de Alcalá, la celebración del 
Corpus Christi el pasado domingo. Antes 
de la procesión tradicional el obispo ofi
ció una misa junto a veinticinco sacerdo
tes en la Magistral Catedral.

En la homilía de la misa, monseñor 
Ureña realizó una exaltación de la euca
ristía y de su significado para los cristia
nos en la actualidad. Una vez oficiada la 
misa, salió la procesión que, partiendo 
de la-plaza de los Santos Niños, recorrió 
las calles Mayor, Cervantes, Santiago, la 
plaza de Palacio, San Juan y otra vez a la 
plaza de los Santos Niños, en la que par
ticiparon numerosos alcalaínos.

En la procesión salió, al igual que to
dos los años, una sagrada custodia del 
Corpus Christi datada en el siglo XVII,

de gran valor artístico. La custodia, tras 
la que iban el obispo y los sacerdotes 
concelebrantes, fue precedida por las ca
torce cofradías de Alcalá, tanto las peni
tenciales (que salen en Semana Santa), 
como las no penitenciales.

Además, una gran cantidad de niños 
vestidos de primera comunión (aunque 
no se celebró ninguna) acompañaron a 
sus padres, manteniendo una pequeña 
tradición que ha surgido espontánea
mente por parte de los fieles.

2 □

Ingoyco, S .L , comunica a todos sus 
clientes y  amigos su nuevo domicilio social

Polígono Industrial La Esgaravita 
Nave 13

28805 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf. 882 33 -46 
Fax. 882 92 14

/MUSICA EN VIVO EN EL 'S ie te *  S W  l
H o y ,  v i e r n e s  26 ,  S i n g i n g  B l u e s

r

S á b a d o , 2 7 , c e le b ra m o s  e l T e r c e r  A n iv e rs a r io  

J A M  S E S S IO N

Con los 10 mejores grupos que han visitado 
el Blues Bar, este año

Centro Comercial Nueva klcalá. Local 216 J
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Es un proyecto piloto

INSTALACION DE SISTEMAS 
INFORMATIZADOS EN LAS 
PARADAS DE AUTOBUSES

Las paradas de autobus se informatizarán

La Comunidad Econó
mica Europea ha elegido a 
Alcalá de Henares como 
ciudad modelo para insta
lar en las paradas de los 
autobuses urbanos un mo
derno sistema informatiza
do de atención al cliente, 
según ^confirmaron a LA 
CRONICA fuentes del ga
binete de comunicación 
del Consorcio Regional de 
Transportes.

■  «CONEJILLO 
DE INDIAS»

La CE utilizará la ciu
dad de "conejillo de in
dias", en su buen sentido, 
para poner en marcha una 
experiencia piloto que lue
go se extenderá a otras 
ciudades europeas de las 
mismas características que 
Alcalá de Henares.

El sistema consiste en

la instalación de una serie 
de balizas luminosos que 
indican a los usuarios el 
tiempo que ha transcurri
do desde el paso del últi
mo vehículo, las paradas 
que restan hasta que vuel
va a pasar o incluso, aun
que esto está sin confir
mar, las plazas libres que 
tiene el autobús.

Este moderno sistema 
ya funciona en Barcelona 
y en septiembre se instala
rá en Madrid, con un pre
supuesto de 2.000 millones 
para 800 autocares.

La elección se concre
tará, seguramente, la pró
xima semana, tras una reu
nión entre el Consorcio y 
el concejal de Transportes 
de Alcalá, José María Ve- 
lasco, que desconocía el 
pasado miércoles la adju
dicación de este determi
nado proyecto.

Antonio R. Naranjo

El pasado martes día 24

CONCLUYERON CON UNA 
HOGUERA LAS FIESTAS DE 
SAN JUAN DEL DISTRITO VI

El pasado martes termi
naron, tras cinco días de 
actividades, las fiestas de 
San Juan organizadas por 
la delegación del distrito 
VI. Como en tantas ciuda
des españolas, el solsticio 
veraniego se recibió, en el 
día más largo del año, con 
una hoguera cuya contem
plación significa, según los 
brujos, un año de bonanza 
y suerte.

Más de 500 personas se 
congregaron en una expla
nada próxima a Mercado- 
na entorno al fuego.

No faltaron los supers
ticiosos "aseguraban" su 
suerte echando un papeli- 
to con un deseo a la ho
guera, aunque, según la 
tradición, lo correcto es pi
sar las ascuas... algo que 
sólo hizo un intrépido jo
ven.

Un resumen de estas

fiestas, en palabras del 
presidente de la delega
ción, Jesús Domínguez, es 
que "han sido un éxito de 
participación, porque ade
más hemos conseguido 
descentralizar las fiestas 
del recinto ferial de Juan 
de Austria a otros barrios 
como Los Nogales o Ciu
dad del Aire".

■  CERO PESETAS

El gasto para la delega
ción ha sido de 0 pesetas 
"por las subvenciones pri
vadas y lo cobrado a las fe
riantes", y entre otras acti
vidades como la elección 
de la dama del distrito (In
maculada Arroyo) han 
destacado las exhibiciones 
de taekwondo y también 
de tiro con arco.

A.R.N./F.R.



P O R  S U  U B IC A C IO N :

- En la mejor zona de Alcalá , con 
excelentes comunicaciones y junto 
a la nueva avenida de circunvalación 
con acceso directo a Madrid

• P O R  S U  E N T O R N O :

- Situada frente al gran PARQUE DE 
LA SERNA. NUEVO FUTURO una 
urbanización privada y  peatonal 
con piscina, jardines, antena 
parabólica, etc.

• PO R  S U  S E G U R ID A D :

NUEVO FUTURO es una 
urbanización cerrada, con 
acceso privado y sistema de 
alarma individualizado.

• PO R  S U S  S E R V IC IO S :

- En NUEVO FUTURO lo 
tiene todo muy a mano; 
colegios, institutos, 
comercios, etc.

•  Por todas estas 
razones invertir en 
NUEVO FUTURO es ... 
una decisión inteligente.

* NUEVO FUTURO 60 
viviendas unifamiliares. 
con el más moderno 
concepto urbanístico, y 
realmente a su alcance.

Las Cañas, 2-A Bajo A - Telfs.: 519 23 26 - Fax: 519 32 41 - 28043 Madrid

Visítenos en la propia urbanización o llámenos a  los teléfonos
882 98 48 - 519 23 26

PA SEN  Y  V E A N ...
i

< % ►
U N  E S T A B L E C IM IE N T O  L L E N O  D E  ID E . S  E N  D E C O R A C I O N

TODOMUEBLE pertenece a EUROPA MUEBLES, 
la mayor organización del mueble en Europa. 

En TODOMUEBLE le ofrecemos todas las ventajas 
de esta gran organización.

Luis Vives, 1-3-5. Tinos. 888 41 14 - 888 41 64 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 

Dr. Fleming, 21. Tfnos. 22 91 11 - 22 91 51 
GUADALAIARA

TOIIOAU1EKLE

EUROPA
MUEBLES
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y

VISIGODOS
Antonio R. Naranjo

E
l descubrimiento de 14 
tumbas visigodas será 
todo lo interesante his
tórica y arqueológica

mente que quieran, pero a mí me 
da grima eso de remover huesos 
y calaveras, por poco que se que
jen y bien muertos que estén.

La pregunta que me hago no 
deja de producirme un cierto 

sofoco: ¿qué harán con mis hue
sos dentro de catorce siglos?. La 
verdad es que nunca me ha im
portado demasiado lo que me ha
gan cuando la diñe, pero es que 
no dejo de imaginarme a un tipo 
chupado con casco antipolución, 
traje antirradiación y gafas de 
metacrilato, urgando con un rayo 
láser en lo que quede de mis cos
tillas y pubis, sin que yo puede 
darle dos hostias, mientras dice a 
otro científico de la época: "¿te 
has fijado?, este ser prehistórico 
debía tener mucho culo de comer 
basura, a juzgar por la desviación 
de la columna".

La otra alternativa no es mu
cho más esperanzadora. A lo 

mejor ni siquiera se detienen a 
estudiamos y nos arrojan directa
mente al cubo de los desperdicios 
junto con los restos de la cena, 
un condón futurista (digo yo que 
joder seguirán jodiendo por muy 
avanzados que sean) y los paña
les del nene, que imagino seguirá 
cagándose.

Y es que, hay refranes que en
cierran una realidad incues

tionable, como el del muerto al 
hoyo y el vivo al bollo, por muy 
visigodo que seas.

Gerardo Azañedo Sanz

LAS RIDICULAS PENSIONES

Una de las grandes empresas 
que marcó el sistema democrá

tico además de la transición políti
ca, fue la de arreglar definitivamen
te la situación de nuestros mayores, 
jubilados, pensionistas, según los 
casos, viudedad, larga enfermedad, 
accidentes, etc.

El decreto que vino a reconocer 
servicios y/o profesiones se ex

tendía a los prestados en la zona re
publicana con lo que muchos se be
neficiarían, digo muchos, porque 
no todos pudieron presentar el mí
nimo de documentación requerida.

Sentí ilusión por ellos, y porque 
pensé que a continuación se su

cederían decretos-órdenes que so
lucionarían las miserables pensio
nes de otros muchísimos. No ha si
do así, y más de 1.800.000 personas 
cobran hoy pensiones inferiores a 
las 45.000 pts. mensuales.

Es verdad que los hijos a veces 
ayudan, pero nunca se debe de

jar que nuestros mayores tengan 
que vivir de ayudas, distintas a las 
que han ganado con esfuerzo, y que 
por otra parte han pagado ya con 
creces.
•  Vds. se imaginan?. 45.000 pts. 

Cf en el mejor de los casos, pagan
do luz, agua, calefacción, comuni
dad, alquiler o contribución, los 
más agraciados, comer y de vez en 
cuando comprarse alguna ropa y 
cambiar alguna bombilla que se ha
ya estropeado. Eso es prácticamen
te imposible, lo que quiere decir 
que viven en unas condiciones pau
pérrimas.
•  Dónde están aquellas promesas 

Cfelectorales de conseguir que la

pensión mínima sea igual al salario 
mínimo interprofesional?.

Creo con sinceridad que gobier
no-partidos y las muy distintas 

instituciones que tienen que ver en 
este tema se lo debían tomar muy 
en serio, de otra forma nos van a 
negar el pan y la sal.

Y una sociedad que no es agra
decida con sus mayores no me

rece llamarse tal y más cuando que
remos añadir a «sociedad» el apela
tivo de «bienestar».

Cada día escuchamos cómo pa
rejas de jubilados y pensionis

tas extranjeros están abandonando 
la costa del Mediterráneo a la que 
habían venido, debido al clima, pe
ro especialmente a que con sus 
pensiones vivían muy bien en Espa
ña: imagínense a sus homólogos es
pañoles en cualquier otro país. Ya 
sé que ni siquiera pueden llegar a 
planteárselo.

Es hora de replanteamos priori
dades, comprendo que muchas 

son las necesidades pero es que hay 
algunas que resultan acuciantes y 
cada día que pasa, si no se solucio
nan, se agravan más y más: avanza 
más el número de jubilados que el 
presupuesto para está prestación, 
por lo tanto si no se tiene imagina
ción para poner solución a este de
sajuste, las próximas generaciones 
estarán peor todavía.

Espero que no salga un partido 
político con jubilados que quie

ran llevar al Congreso su voz, por
que si esto sucediera -y no es un im
posible- algún partido político se 
podría resentir seriamente.
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UN JOVEN SE 
SUICIDA TIRANDOSE 
A LA VIA DEL TREN

El joven de 20 años, Vi
cente Javier A  A , se suici
dó el pasado lunes arroján
dose a la vía del ferrocarril 
al paso de una máquina de 
tren, en la estación de 
Renfe de Acalá de Hena
res. Los hechos ocurrieron 
sobre las 21,15 de la no
che, cuando, según decla
raron fuentes policiales, 
un joven se tiró justo en el 
momento en que una loco
motora, procedente de 
Guadalajara, circulaba con 
dirección a Madrid. El ma
quinista, que pudo ver al 
individuo a escasos metros 
de él, nó tuvo tiempo de 
frenar.

Las mismas fuentes de
clararon que el cuerpo 
quedó inidentificable, pues 
además carecía de docu
mentación. Sin embargo, 
esa misma noche se recibió 
una llamada en la comisa
ría de una persona que de
nunciaba la desaparición 
de su hijo. Posteriormente, 
ésta reconoció el cadáver 
del joven que se había sui
cidado como el de su fami
liar. Fuentes policiales ma
nifestaron que el fallecido 
sufría depresiones habi
tualmente, por lo que esta
ba sometido a tratamiento 
psiquiátrico.

■  FINGE QUE QUIERE 
UNA PIZZA PARA RO
BAR AL REPARTIDOR

Un repartidor de "Tele
pizza" de Acalá de Hena
res fue objeto de un robo 
cuando realizaba un encar
go para un particular que 
telefoneó solicitando sus 
servicios. Este le sorpren
dería instantes después

amenazándole con una je
ringuilla. Arededor de las 
16,00 de la tarde del pasa
do lunes, se recibió una 
llamada en el estableci
miento de "Telepizza" en 
la calle Juan de Austria 
que requería un envió a la 
calle Lope de Rueda nú
mero 7. Además, pedía 
que el repartidor llevase 
cambio de 10.000 pesetas.

Cuando llegó al domici
lio en cuestión, el supuesto 
autor de la llamada metió 
en el ascensor al trabaja
dor y con una jeringuilla 
en la mano le intimidó pa
ra que le entregase el dine
ro. Inmediatamente, se dio 
a la fuga y se pudo com
probar que no residía en el 
lugar de destino del pedido 
solicitado.

■  CUATRO ROBOS FA
LLIDOS EN LA 

ULTIMA SEMANA

Un total de cuatro ro
bos fallidos se produjeron 
en la última semana en A l
calá. El primero tuvo lugar 
en la zona del Vivero, don
de agentes de policía detu
vieron a F. D. B., de 26 
años, tras encontrarse en 
su vehículo objetos -cerá
mica y bisutería- de extra
ña procedencia.

Por el mismo delito 
fueron arrestados Pedro 
G. G., de 19 años, a quien 
se le sorprendió en el inte
rior del bar "La frontera 
azul"; José Antonio M. G., 
que fue capturado por el 
propio propietario de la vi
vienda donde intentaba ro
bar; y también F. D. B., de 
26 años.

Celia Iglesias

MISA EN HONOR 
A ESCRIVA DE 

BALAGUER

Ayer jueves se celebró en 
la Iglesia Magistral Catedrali
cia de A calá  de Henares una 
misa en honor a José María 
Escrivá de Balaguer, beatifi
cado por el Papa Juan Pablo 
II recientemente, en un acto 
celebrado en el Vaticano.

Aunque este año se ha ce
lebrado en 25 de junio, el día 
de Escrivá de Balaguer será a 
partir de 1993 el 26 del mis
mo mes, cuando se conme
morará en España al ahora 
beato.

Fuentes del obispado con
firmaron a LA CRONICA 
que la organización del acto 
ha corrido a cargo del Opus 
Dei, quien también celebró 
otras cincuenta misas en toda 
España. "Nosotros simple
mente hemos cedido la Cate
dral, como hubiésemos hecho 
con cualquier persona que 
nos lo pidiera".

LA ORQUESTA 
COMPLUTENSE 
YA NO ENSAYA 

EN ALCALA

La Joven Orquesta Com
plutense ha trasladado su lu
gar de ensayos a Madrid, se
gún confirmó a LA CRONI
CA su fundador, Felipe Se
bastián. Desde hace unas fe
chas, la orquesta ensaya en 
Madrid, toda vez que no reci
be ninguna subvención, según 
Sebastián, del Ayuntamiento 
de A calá  de Henares.

"Si seguimos así, es muy 
posible que la orquesta deje 
de llamarse complutense y se 
denomine, por ejemplo, Wla- 
dimiro Martín, el nombre de 
su director", concluyó Sebas
tián.

CONFERENCIA 
«500 AÑOS 
Y UN DIA»

El pasado martes se cele
bró, en el centro de salud de 
la Calle Santiago, una confe
rencia bajo el título "500 años 
y un día", oraganizada por el 
PCE y que tuvo como ponen

te al catedrático de Historia y 
afiliado a CC.OO Manuel 
Lucena. El coloquio versó so
bre lo que el secretario del 
PCE, Fem ando Salas, deno
minó a LA CRONICA "la otra 
cara del V Centenario": "se 
trata también de hablar sobre 
el lado oscuro de esta cele
bración de 1992, de mostrar a 
la gente que no todo es tan 
bonito".

EL "RALLY EXPO 
92" LLEGA A 

ALCALA

Mañana sábado, 27 de ju 
nio, llegará sobre las doce del 
mediodía a A calá  de Hena
res la caravana de coches an
tiguos que componen el 
"Rally Expo 92", que, organi
zado por una asociación ara
gonesa de coches históricos 
realiza el trayecto Zaragoza- 
Sevilla-Zaragoza dando una 
vuelta por media España.

En total son más de 20 co
ches, la mayoría de los años 
60, que harán un recorrido 
por toda la ciudad para ter
minar aparcando en la calle 
Mayor. Después de comer, 
los conductores partirán con 
rumbo a Manzanares, en Ciu
dad Real, donde pernocta
rán.

AYUNTAMIENTO 
RECLAMA 

MOBILIARIO A LA 
UNIVERSIDAD

El Ayuntamiento de Alca
lá de Henares se ha dirigido a 
la Universidad para pedirle 
que reponga una serie de ob
jetos retirados de la Facultad 
de Económicas durante unas 
obras de remodelación.

Esos objetos son puertas 
de madera o un pozo, entre 
otros, que fueron resguarda
dos en un almacén tras el de
rrumbamiento de un edificio 
antiguo sito en la citada fa
cultad hace dos años, y que 
originó una paralización de 
las obras por orden de la al
caldía, levantada más tarde 
con la condición de que no se 
hicieran más demoliciones.

Desde entonces, la Uni
versidad no ha recolocado 
esos artículos en alguno de 
los edificios que posee.



UNIVERSIDAD B  DE ALC ALÁ

CURSOS DE VERANO 1992
RELACIÓN DE CURSOS

CURSOS A CELEBRAR EN ALCALA DE HENARES 28. 29 Y 30 DE JULIO

D EL6 AL» DE JU IJO

-RAZON Y SOCIEDAD EN LA EDAD MEDIA 
D to r Santiago Aguadé Nieto.

-EL EJERCICIO DE LA MEDICINA EN EL AÑO 2.000 
D to r Francisco Javier Quintero Lumbreras.

-ARTE, CULTURA Y SOCIEDAD, HOY 
Dtora: Laila Ishi-Kawa.

28 Y 29 DE JULIO

-LA OBJECION DE CONCIENCIA 
D tor Ivan C. Iban.

-ESPAÑA E IBEROAMERICA EN EL MARCO DE UN NUE
VO ORDEN INTERNACIONAL 
Dtora: Elisa Pérez Vera.

CURSOS A CELEBRAR EN SIGÜENZA
DEL 1 AL 3 DE JULIO

DEL 8 AL 10 DE JULIO

-PROBLEMAS SOCIALES CONTEMPORANEOS 
D to r Luis García San Miguel.

-LA PROTECCION JURIDICA DE LOS CONSUMIDORES Y 
USUARIOS: ASPECTOS SUSTANTIVOS Y PROCESALES 
Dtores: Santiago Ortiz Navacerrada y Juan Carlos Cabañas García.

-EL PROXIMO ORIENTE, UNA ENCRUCIJADA DE ETNIAS 
Y CULTURAS: RAICES ANTIGUAS DE UN CONFLICTO MO
DERNO
Dtores: Luis A. García Moreno y Feo. Javier Gómez Espelosín.

-ORIGEN, ACTUALIDAD Y PERSPECTIVAS DEL VINO ES
PAÑOL
D to r Atilano Martínez Tomé.

-PRODIGIOS Y MARAVILLAS EN LA LITERATURA ME
DIEVAL
D tor Joaquín Rubio Tovar.

DEI. 6 AI. 8 DE JULIO

-MOVILIDAD Y MIGRACION EN LA FRONTERA DEL SI
GLO XXI
D to r Alejandro López López.

DEL 13 AL 15 DE JVLIO DEL 8 AI. 10 DE JULIO

-ARCHIVOS Y DOCUMENTOS. DE LA TRADICION A LAS -MINORIA Y SOCIEDAD EN ESPAÑA. SIGLOS XV-XVIII
NUEVAS TECNOLOGIAS
Dtores: Carmen Heredia Moreno y Antonio Gutierrez Escudero.

-CAMBIOS PALEO AMBIENTALES DURANTE EL CUATER
NARIO EN LA REGION MEDITERRANEA 
Dtora: Blanca Ruiz Zapata.

DEL 13 AL 15 DE JULIO

-FINANZAS Y MERCADOS FINANCIEROS 

Dtores: Alejandro Larriba y Antonio Lobato.

-PROPUESTA POETICA PARA EL FIN DE SIGLO 
D to r Claudio Rodríguez.

CURSO A CELEBRAR EN PASTRANA
DEL 14 AL 30 DE JULIO

DEL 15 AL 17 DE JULIO -TALLERES DE OBRA GRAFICA. CIRCUITOS DE DIFU-

-NUEVOS SISTEMAS DE ADMINISTRACION DE FARMA
COS
Dtores: Eugenio Sellés y Manuel Guzmán.

SION DE ARTE
D tbr Bernardo Aedo Feliu.

CURSO A CELEBRAR EN LLANES (ASTURIAS)
-PRESENTE Y FUTURO DE LOS DERECHOS HUMANOS 
D to r Luis García San Miguel.

CURSO A CELEBRAR EN PALMA DE MALLORCA
-LA VALORACION DE LAS INCAPACIDADES DEL APARA
TO LOCOMOTOR
Dtores: Alberto Hidalgo de Caviedes y José M* Sevilla Marcos.

27. 28 Y 29 DE JULIO

-LA POLITICA AERONAUTICA NORTEAMERICANA Y DE 
LA COMUNIDAD EUROPEA: EL NUEVO DERECHO AERO
NAUTICO 
Dtor: Enrique Mapelli.

SEC R ETA R ÍA  d e  l o s  c u r s o s

INFORMACION BECAS Y MATRICULAS: SECRETARIA CURSOS DE VERANO

Plaza de San Diego s/n. (Edificio Rectorado) 
______________________Tel. 888 22 00, ext. 245__________________

EN TID A D ES C O LA B O R A D O R A S

EXCMA. DIPUTACION DE GUADALAJARA
COMUNIDAD AUTONOMA CASTILLA-LA MANCHA. INSTITUTO DE LA JUVENTUD. FUNDACION ESPAÑOLES EN EL MUNDO. 
GRUPO IBERIA. CENTRO DE ESTUDIOS CERVANTINOS. FUNDACION CULTURAL BANESTO. HIDROELECTRICA UNION -PENO
SA. EL CORTE INGLES. MUTUA BALEAR. CENTRO DE ARTE PRINCESA DE EBOLI. C.A.L.E.U. S.L.. I N D O. ASOCIACION EJECUTI
VOS DE FINANZAS. EDITORIAL CASTRO. FUNDACION ANTONIO MACHADO. LABORATORIOS SCHERING PLOUGH. LABORA
TORIOS ICI-FARMA. BANCO CENTRAL HISPANO.

NUESTRO AGRADECIMIENTO A: LOS EXCMOS. AYUNTAMIENTOS DE ALCALA DE HENARES, SIGÜENZA,
PASTRANA Y LLANES, PRINCIPADO DE ASTURIAS Y OBISPADO DE SIGÜENZA.
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La Asociación de Mujeres de Alcalá

COMO SER MUJER 
Y NO MORIR 

EN EL INTENTO

Unico en la Comunidad de Madrid

PRIMER ENTERRAMI
ENTO EN EL CEMENTE
RIO-JARDIN DE ALCALA

Algunas de las componentes de esta asociación El Cementerio Jardín se inauguró oficialmente

Este es el título de una 
novela de Carmen Rico 
Godoy que sirvió de so
porte para una película di
rigida por Ana Belén y 
protagonizada por Carmen 
Maura, en la que se hacía 
un resumen de las compli
cadas peripecias vitales de 
una mujer en la sociedad 
actual.

La verdad es que no ha
ce falta echarle mucha 
imaginación para encon
trar similitudes y contrastes 
con lo que se decía en 
aquella película y lo que 
verdaderamente pasa con 
este sector en Alcalá, por 
ejemplo. Crear un foro en 
el que las mujeres expusie
ran sus problemas, sus in
quietudes, sus ilusiones y, 
cómo no, sus virtudes, fue
ron los objetivos con los 
que nació hace ya cinco

largos la Asociación de 
Mujeres de Alcalá, que, 
con menos dinero y menos 
aire de grandeza que otras 
asociaciones del mismo ti
po en la ciudad, ha conse
guido pasar de las 200 aso
ciadas.

Dirigida por Amparo 
Moriche "hasta que en 
septiembre se renueve la 
directiva", esta asociación 
organiza trimestralmente 
en su sede del distrito VIII 
un completo programa de 
actividades que incluye 
conferencias, viajes, expo
siciones o manualidades’ 
"Estamos en el Campo del 
Angel, pero es una asocia
ción para todas las mujeres 
de Alcalá".

Así que, señoras y seño
ritas, ya saben dónde acu
dir.

El pasado viernes se 
inauguró oficialmente el 
Cementerio-Jardín de Al
calá de Henares con el pri
mer enterramiento de la 
necrópolis. Lo cierto es 
que nadie querría presumir 
de ser el protagonista de 
esta jomada, pero ese ‘ho
nor’ ha recaído en un veci
no de Alcalá que responde 
a las iniciales M.G.G. del 
que no se han facilitado 
más datos.

■  ANTES 
DEL VERANO

Se cubre así el principal 
objetivo de la empresa mix
ta responsable del campo
santo: ponerlo en funcio
namiento antes del verano, 
con algún retraso por las 
obras. Unas óbras que co

menzaron hace ahora nue
ve meses, con las que se ha 
logrado terminar la prime
ra fase de la necrópolis, 
que comprende 13 hectá
reas sobre la totalidad de 
las 40 que el cementerio 
tiene como superficie final.

■  UNICO EN 
LA COMUNIDAD

La principal novedad de 
este cementerio, único en 
la Comunidad que es un 
auténtico parque, es que 
también es el primero de la 
región en el que las unida
des de enterramiento se 
adquieren en régimen de 
propiedad, mientras que en 
los demás cementerios el 
régimen es de alquiler du
rante 99 años.

Antonio R. Naranjo A.R. Naranjo
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DURO DE CORAZON
Nuevo Fiat Crom a. Una conjun

ción de provocativa aerodiná

mica, avanzada tecnología e 

inigualable confort, para disfru

ta r  de la conducción que usted 

deseaba. Es duro de corazón. 

Hasta IS8 CV. Su potencia es la 

de un líder. Velocidad máxima 

hasta 215 km /h. Aceleración de

No existe un duro con tantas atenciones de serie.

0 a 100 en 7,7 segundos. Su línea 

aerodinám ica le hace espíritu 

del aire: Cx 0,32. Agil, fuerte  y 

con g ran  seg u rid ad  activa. 

Tracción delantera, 4 frenos de 

disco y ABS de serie  en el 

C rom a Turbo i.e. y 2.0 i.e. S. 

Nuevo Fiat Crom a, hecho para

dar seguridad. Para cumplir 

cada uno de sus deseos. Servo- 

dirección. Elevalunas eléctricos 

delanteros y traseros. Cierre 

centralizado con mando a  dis

tancia. Cinturones de seguridad 

regulables en altura. Cristales 

atérm icos Solextra. Clim ati

zador autom ático o aire acon

dicionado. Todo de serie. Y, 

ad em ás, en  el Turbo i.e., 

tapicería de cuero, tam bién de 

serie. Acérquese a su Conce

sionario  F ia t y descubra  el 

corazón del Nuevo Fiat Croma. 

El tiem po le dará o tra  razón.

P.V.P. desde 2.419.000 Pts.

FIAT PLUS SERVICE FIAT CROMA BBÜSB
Concesionario Oficial:

LIDERCAR DOS M IL, S . A .
Vía Complutense, 107 (Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 31, 600). Tel. 881 40 62.

Daoiz y Velarde, 12. Tel. 883 16 42.
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Capítulo 4 Crónicas de la Expo

EL RINCON DE LAS 17 ESPAÑAS

Una escultura de Berrocal preside el pabellón olímpico

El cielo de Madrid, la catedral de 
Santiago, la huerta de Murcia, los incu* 
nables castellanos, las cuevas cántabras 
de Altamira, los exploradores extreme* 
ños~ algunas de las señas de identidad 
que distinguen las 17 Españas de la Ex
po, cada una de las cuales tiene un pabe
llón en las orillas del Lago de España. 
Esta zona es la que provoca más sorpre
sas entre los extranjeros, asombrados 
por la existencia de "tantas Españas" 
distintas.

La geografía no parece el punto 
fuerte de muchos de estos visitantes. 
Con un poco de atención, no es difí
cil escuchar a un alemán vestido con 
bermudas y gorrita roja frases como 
"La Rioja... ¿dónde está ese país?". 
Otros, los más, aciertan a adivinar 
que todos esos pabellones que apa
recen seguidos son de España, si 
bien no entienden la división en au
tonomías, a las que confunden con 
las extintas repúblicas de Yugoslavia

o la URSS: "ya entiendo, son como 
Bosnia pero sin guerras", asegura or
gulloso de su "intuición" Ian, un fia- 
cucho irlandés que visita la Expo con 
su colegio.

La verdad es que las situaciones 
más graciosas se desarrollan en las 
cercanías de estos pabellones, donde 
un japonés intenta leer "Extremadu
ra" y le sale "Modura" o un afgano se 
asusta al ver a Don Quijote y Sancho 
Panza subidos en un mismo caballo 
volador en el pabellón de Castilla-La 
Mancha.

Por lo general, los pabellones que 
más suenan a los extranjeros son, ló
gicamente en un año como el 92, los 
de la Comunidad de Madrid -al que 
dedicaremos un capítulo íntegro-, 
Cataluña, y Andalucía, aunque la po
pularidad de este último es reciente, 
provocada por el bombardeo publici
tario que ha habido en numerosos 
países: "en Marruecos ‘el* Curro ése

es más famoso que Hassan", bromea 
Abdul, de luna de miel en Sevilla.

■  SENTIMENTALISMO

La mayor afluencia a los edificios 
regionales viene del lado de los 
oriundos y emigrantes. Desde el ca
talán que visita su pabellón "porque 
me pillaba de camino", hasta el galle
go residente en Madrid que preten
de reencontrarse con sus raíces: "nací 
en Santiago de Compostela, pero he 
vivido mucho tiempo en la capital 
He venido al pabellón gallego para 
matar el gusanillo y comerme un tro
zo de empanada de berberechos con 
mi novio... mil pelas la ración, pero 
está muy rica", se explica Carolina 
mientras Javier acaba con el costoso 
condumio.

Así, la mayoría de los visitantes 
del pabellón de Murcia son murcia-
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Don Quijote y Sancho Panza cabalgan juntos en el pabellón de Castilla La Mancha

nos, los de Extremadura extremeños 
y los del País Vasco son vascos. Los 
que no son de la región que delatan 
las banderas instaladas en las puertas 
de acceso, suelen pasar de largo a no 
ser que algún familiar sea de esa tie
rra. .

■  BALEARES,
EL MAS LLAMATIVO

Entre los 17 pabellones se regis
tra una afluencia diaria de casi
60.000 personas, con una media por 
edificio superior a los 3.500 visitan
tes. En los dos meses que acaba de 
cumplir la Expo desde su inaugura
ción el pasado 21 de abril, la "zona 
autonómica" ha acogido, por lo bajo, 
a tres millones y medio de visitantes, 
una cifra importante.

Su situación hace que la mayoría 
de los turistas estén obligados a pa
sar por delante al menos: por el nor
te limita con la Plaza de las Améri- 
cas, por el sur con la Plaza del Futu
ro. Además, un recorrido en el tren 
"Tío Pepe" ofrece una panorámica 
cómoda de los pabellones.

Exteriormente, los que más lla

man la atención son los pabellones 
de Baleares -con unas enormes velas 
que denotan el matrimonio perfecto 
de las islas con el mar- y Castilla-La 
Mancha, dos bloques sobrios de co
lor nogal atravesados por un curiosí
simo montaje del "alcalaíno" Don

Quijote y su escudero Sancho Panza, 
sentado cual amazona tras la espalda 
de su hidalgo jefe.

Andalucía, con un diseño en már
mol y una pronunciada similitud con 
la inclinada Torre de Pisa, es otro de 
los pabellones más llamativos, al

Un momento del espectáculo folklórico en el pabellón de Castilla y León
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Pabellón de Andalucía, una moderna Torre de Pisa Pabellón de Baleares

igual que el de la Comuni
dad de Murcia, que simula 
una huerta en la que sólo 
faltan los pimientos.

Galicia tiene un edificio 
pequeño pero bien aprove
chado, sin alardes pero con 
contenidos. En su interior 
reproduce en una maqueta 
la catedral de Santiago y 
recorre fotográficamente 
el turismo, la industria, las 
gentes y la gastronomía de 
la región. Uno de los ras
gos más peculiares del pa
bellón de Cataluña es su 
cartel de presentació: no 
es, como suele ser normal, 
una placa dorada en letras 
mayúsculas, sino un enor
me grafiti que dice, como

no podía ser menos, ‘Cata
lunya’. Dentro, obras artís
ticas de Tapiés o Tarrats 
junto a exposiciones de in
cunables escritos en cata
lán.

■  LOS "CENTROS CO
MERCIALES"

Uno de los pabellones 
con un contenido más es
pectacular pero poco 
anunciado por un edificio 
clásico, es el de Castilla y 
León. Dentro hay un innu
merable elenco de obras 
históticas como las Glosas 
Silenses junto con una co
lección de tallas, esculturas

y pinturas que abarcan des
de la Edad de Hierro hasta 
el siglo XV.

El resto de los pabello
nes tienen una estructura 
bastante fea, que no bara
ta. La mayoría son grandes 
moles acristaladas que si
mulan a un gran edificio de 
Manhattan o a un enorme 
centro comercial, pero muy 
poco originales, como es el 
caso de Aragón.

La palma al más horri
ble se la lleva el pabellón 
de Cantabria, una mole 
blanca sin puertas que pa
rece un frío polideportivo 
de baloncesto. A todos es
tos pabellones se le debe 
sumar el que hace el núme

ro 18, que puede ser califi
cado como "semiespañoP: 
el del Comité Olímpico In
ternacional, dedicado casi 
por completo a la Olimpia
da que se va a celebrar en 
Barcelona.

Una reproducción de la 
antorcha olímpica y una 
escultura de Berrocal son 
sus principales atracciones, 
aunque el reclamo lo pone 
Coca-Cola, que regala un 
refresco por el hecho de 
entrar.

Y es que en la Expo, 
con el calor que hace y los 
precios habituales, cual
quier regalito se agradece.

Celia Iglesias/ 
Antonio R. Naranjo



26 de junio de 1.992 LA CRONICA del Henares SOCIEDAD/29

Capítulo 28 

AÑOS 50
Memorias Alcalaínas de José Calleja

LA ALCALA QUE YO CONOCI
LOS PIONEROS DEL TENIS EN ALCALA

Antes de comenzar este capítulo 
quiero apostillar dos cosas sobre lo 
que se publicó la semana pasada, cu
yo título era: "De la R.S.D. Alcalá al 
Avance". Son las siguientes: a la Fe
rroviaria se marcharon conmigo el 
entrañable Emilio de la Riva y Nan
do López. Recuerdo un partido que 
disputamos con la Real Sociedad, en 
el cual jugaron Patri y Hontoria, que 
empatamos a un gol. La otra cosa 
que quiero hacer mención es que 
otro jugador alcalaíno que se marchó 
conmigo a otro equipo, concreta
mente el Imperio, fue Fernando Na
carino, jugaba de interior y fue un 
gran futbolista de la R.S.D. Alcalá.

Haciendo mención ya al capítulo

de esta semana y continuando con la 
polémica surgida tras unas entrevis
tas realizadas por LA CRONICA 
DEL HENARES sobre la Escuela de 
Tenis y la Ciudad Deportiva, quiero 
señalar que no crean estos señores 
que han descubierto el tenis en Alca
lá de Henares, que está descubierto 
hace mucho tiempo.

No sólo en el deporte sino en 
otras facetas o acontecimientos que 
pasan en la . ciudad parece como sí 
ahora las hubieran descubierto, co
mo el Festival de Cine o incluso el 
Premio Cervantes de Literatura. Yo 
personalmente intervine para que 
estos importantes eventos se creasen 
para la ciudad de Alcalá.

La polémica que ha surgido ahora 
es porque piensan que aquí no se ha 
jugado al tenis hasta hace poco, y no 
es verdad, ya que antes de la Guerra 
Civil se disputaban torneos de tenis 
en el propio campo viejo de fútbol 
de la R.S.D.

■  PIONEROS

Se jugaba en una pista que fue di
señada por el aparejador Mariano 
Málaga y mi padre Guillermo. Esta 
pista era de cemento que costó sobre 
unas cinco o seis mil pesetas. Estaba 
detrás de una de las dos porterías.

Los que introdujeron el tenis en

Vista general de la pista de tenis de José Calleja
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Manolo Jiménez y José Calleja Jiménez, Calleja y "Guanis"

Alcalá fueron los alemanes 
procedentes de la Primera 
Guerra Mundial sobre los 
años 20 aproximadamente.

Continuando con la po
lémica que ha surgido so
bre el tenis en Alcalá: yo 
no me alegro pero Dios es 
justo de recompensar a la 
gente con lo que se mere
ce, ya que no fueron capa
ces de invitarme a partici
par en la sociedad de tenis, 
lo que sí era más fácil era 
jugar gratis al tenis a casa 
de Pepe Calleja.

Luego, curiosamente 
cuando llegó el baloncesto 
a nuestra ciudad tuvimos

que aprovechar la pista de 
tenis para amoldarla a una 
cancha de baloncesto, al 
ser la de tenis más pequeña 
que la del baloncesto para 
disputar partidos de com
petición tuvimos que en
sancharla y lo hicimos con 
tierra. Es decir, que jugá
bamos al baloncesto con 
una pista que estaba for
mada por cemento y tierra 
nada menos.

■  BUENOS JUGADORES

Por esta época en Alca
lá de Henares habían unos

jugadores muy buenos, tan
to en categoría masculina 
como femenina. Como por 
ejemplo Gaviña cuya pro
fesión era ingeniero, tam
bién había un alemán que 
se llamaba Bosch y muchos 
más que no recuerdo.

En cuanto a mujeres 
hay que destacar a Encar- 
nita Portillo, que creo re
cordar que era hija de un 
general, también a la ya co
nocida por Vds. Lolita 
Sandoval, hija del General 
Sandoval, Elena Bailín y 
una de las mejores jugado
ras de tenis de Alcalá de 
todos los tiempos, Menchu

Grajeda; sus hermanos 
eran famosos por sus cari
caturas e incluso Fernando 
también jugó al tenis.

■  UNIDOS POR 
EL TENIS

Recuerdo un año cuan
do Encarnita Portillo y Lo
lita Sandoval se marcharon 
a jugar un campeonato de 
España en Barcelona y 
ninguna de las dos ganaron 
dicho campeonato, pero lo 
que sí ganó Lolita Sando
val fue un marido, ya que 
allí conoció al gobernador
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de La Coruña que poste
riormente se convertiría en 
su marido.

Antes de la Guerra ha
bía bastantes torneos y en 
ellos participaban casi to
dos los jugadores que com
ponían la Real Sociedad 
Deportiva Alcalá. Alquilar 
una cancha de tenis costa
ba 2 reales y una pelota va
lía lo  céntimos. Por aque
lla época el portero del 
campo viejo de fútbol se 
llamaba Lorenzo, que sus
tituyó en el cargo a Don 
Daniel.

■  LAS PRIMERAS 
CANCHAS

La primera cancha de 
tenis que.se contruyó como 
tal fue en la casa de Ma
nolo Revilla, padre de Pi
lar, la mujer de Arsenio 
Lope Huerta, más conoci
do por Curro. La segunda 
por construir fue en mi fin

ca, era de baldosas. Aquí se 
celebraban los campeona
tos de Alcalá. Después, el 
Sr. Solis, director de la em
presa de La Seda de Barce
lona construyó dos canchas 
de tenis de tierra batida, 
para luego sumarse otra 
empresa genuínamente al- 
calaína como es Roca.

Pioneros del tenis en 
Alcalá fueron Manolo Ji
ménez que también fundó 
conmigo el equipo de ba
loncesto del Alcalá y José 
Martín, más conocido por 
Guanis, y del cual ya tienen 
Vds. conocimiento de él en 
pasados capítulos.

■  MISMAS REGLAS

Dos hijos de un acomo
dador que yo tenía traba
jando conmigo en el cine 
Paz, Alfonso y Serafín So
riano fueron. Estos eran 
los mejores tenistas que 
hubo en Alcalá de Hena- Calleja y Jiménez, pioneros del tenis en Alcalá

res. Otros buen jugador 
fue Mendieta. En aquella 
época, el tenis tenía las 
mismas reglas que existen 
ahora, las raquetas solían 
ser de madera, aunque al
guna ya existía de alumi
nio, como una que yo te
nía. Ahora, sin embargo, es 
mucho más fácil jugar al 
tenis. Antes había muy po
cas canchas de tenis para 
jugar, ahora por ejemplo 
en la misma Ciudad De
portiva de la Virgen del 
Val, existe seis pistas.

Yo fui la persona en
cargada de construirlas y 
me dijeron que estaba lo
co pero se necesitan más 
porque son pocas las seis 
pistas que construí y ahora 
hay más demanda.

Fin del Capítulo 28
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Armarios
A R T E C O N j ^ ^ L .

Decoración de Interiores 
con armarios empotrados

Si dispones de un armario de una, dos o tres puertas 
le instalamos una comodina, de tres cajones, sea cual 
su medida, dos regletas, cuatro patas, un entrepaño 
una encimera de longitud total y una barra con soporte 
de perchero, más el forramiento de las paredes

Precio de Lanzam iento con un 30% de descuen to

P re s u p u e s to s  g ra t is  
P a ra  m ás  in fo rm a c ió n ,  l la m e  al 

T e lé fo n o :  630  44  00. M a d r id  
S u c u rs a l  en S e v i l la

CONVOCATORIA UNICA DE SUBVENCIONES 1992

Destinatarios: Entidades sin ánimo de lucro que estén inscritas en el Registro de Asociaciones de 
este Ayuntamiento.

Proyectos: Las solicitudes de subvención irán acompañadas del correspondiente proyecto justificati
vo que deberá referirse a alguna de las siguientes areas: Eduación, Juventud, Deportes, Cultura, 
M ujer o B inestar Social.

Plazo: los proyectos, dirigidos a la Concejalía de participación ciudadana, se presentarán en  el R e
gistro G eneral del Ayuntam iento desde el 29 de junio hasta el 12 de septiem bre

Bases: Las bases de esta convocatoria se encuentran expuestas en la Oficina de Inform ación Munici
pal (C/ Cerrajeros, 1)

EXMO. AYUNTAMIENTO DE ALCALA DE HENARES -Fundación Colegio del Rey -Ciudad DeportivaMunicipal.

Participación Ciudadana - Concejalía de Educación y Universidad - Concejalía de CulturayMujer.

ConcejalíadeJuventudyDeportes-ConcejalíadeSaludyBienestarSocial
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Actuarán siete grupos

«ROCKALA», O ESCUCHAR 
LA MUSICA ALCALAINA

Esta noche, a las 22,30 horas, se 
celebrará en la terraza del Teatro Sa
lón Cervantes "Rockala 92", un con
cierto de siete grupos musicales de 
rock y pop de Alcalá, en lo que cons
tituye la recuperación de un acto rei
vindicado repetidas veces por las 
bandas alcalaínas y cuya convocatoria 
había sido abandonada en los últimos 
años.

Participarán siete formaciones, 
seleccionadas el sábado pasado en un 
concierto previo celebrado en la an
tigua universidad laboral en el que 
participaron trece grupos. El jurado 
estuvo compuesto por el músico y 
compositor José Antonio Molina, el 
periodista y crítico musical José Dia
na y el músico y productor David 
Gwen. En la actuación de esta noche 
intervendrán Yakuza, A palo seko,

Bronx, El Edén, La Estación, Nueve 
hermanas y media y Cíclope.

LA SCHOLA CANTORUM, 
EN SAN FELIPE NERI

Esta noche, a las 21 horas, la 
Schola Cantorum de Alcalá de He
nares dará un concierto en el orato
rio de San Felipe Neri, en el que 
ofrecerá un programa con obras de 
la "Deutsche messe", de Franz Schu
bert, y piezas del Cancionero de Me- 
dinaceli, del siglo XVI. Finalizará la 
velada con el anónimo "Misterio de 
Elche". La Schola Cantorum realizó 
una gira artística en 1989 por el sur 
de Francia, y en julio de 1990 fue in
vitada por el coro italiano "Tomat" 
de Spilimbergo, con el que cursó otra 
gira por el norte de Italia.

Casa de la Entrevista

«EL CUERPO
Y SUS

LENGUAJES»
Hasta el próximo 30 de junio se 

puede visitar la exposición de la 
Casa de la Entrevista "El cuerpo y 
sus lenguajes", en la que se mues
tran poemas y fotografías acompa
ñados por una suite musical titula
da "El cuerpo y la música",v com
puesta por Félix Gómez Romanza.

La exposición es una iniciativa 
de "El foro de la encina", una aso
ciación cultural fundada con el áni
mo de promover todas aquellas ac
tividades en las que se unan las ar
tes plásticas y la literatura., junto a 
la música y la poesía como "primer 
paso para el descubrimiento de no
sotros mismos"

En "El cuerpo y sus lenguajes" 
busca comunicar la existencia del 
lenguaje no verbal, corporal, y 
transmitir el valor de la naturalidad 
a través de las imágenes que se 
muestran en la obra.

EDUARDO PAGAN
E X P O N E  EN J U N I O

TOULOUSE
C / V ictoria, 3. Tel. 8 8 2  27  2 5 . ALCALÁ DE HENARES



á a j  uc junio a e  l.yyZ' LA CRONICA del H enares CULTURA/34

En la sala de la cervecería Toulouse

UNA OLEADA DE NUEVOS FOTOGRAFOS

Manuel Egido y el propietario de la sala

El grupo Nuevas Refer
encias Fotográficas ha or
ganizado una serie de ex
posiciones de nuevos fotó
grafos de Alcalá en la sala 
de la cervecería Toulouse, 
comenzando con Pablo 
Andrés y el tándem forma
do por Esther Robla y Ma

nuel Egido, quienes mues
tran su obra desde el pasa
do 15 de junio, y hasta el 
10 de julio.

Pablo Andrés ofrece va
rios montajes formados 
por fotografías incluidas en 
un entorno de objetos que 
crean una sensación "fuer

te", que supera la imagen 
plana al relacionarla con 
ladrillos, puertas de coche 
o incluso un piano.

Por su parte, Esther 
Robla y Manuel Egido 
muestran varios "rayogra- 
mas", imágenes obtenidas 
sin la intermediación de la 
cámara fotográfica, real

mente sorprendentes e 
imaginativas.

Durante julio expondrá 
Blas Maza, Eugenio Gar- 
cés en agosto y Fernando 
Villar en septiembre, en lo 
que supone una auténtica 
oleada de nuevos fotógra
fos alcalaínos.

F.R.

TI atro Salon 
Cervantes,

A L C A L A  D E  H E N A R E S

LA TERRAZA —
26 VIERNES ROCKALA
22.30 HORAS C o n c ie r to  d e  R o c k  c o n  la  p a r t ic ip a c ió n  de

loa  g ru p o s  f in a lis ta s  d e l C e rta m e n

27. SABADO MUESTRA DE TEATRO EN ALCALA* ALCALA EN ESCENA
22.30 HORAS T,A (Teatro Independiente Alcala(no) presenta

LA BARCA SIN PESCADOR de Alejandro Casona

Dirección: Luis Alonso

IV MUESTRA DE TEATRO

TERCER ENCUENTRO DE 
HISTORIADORES DEL 
VALLE DEL HENARES

El III Encuentro de His
toriadores del Valle del He
nares se celebrará este año 
en la ciudad de Guadalaja
ra, del 26 al 29 de noviem
bre próximo. En el congreso 
se presentarán comunica
ciones especializadas sobre 
la historia, arqueología, 
geografía, arte y costum
brismo de toda la zona que 
comprende el valle del río 
Henares, el cual nace en la 
provincia de Guadalajara, 
atravesándola por entero 
para desembocar en el río 
Jarama, en Madrid. Hasta 
ahora los organizadores han

recibido treinta y nueve po
nencias, aunque yan han 
anunciado su participación 
un número mayor de con
gresistas. La conferencia 
inaugural estará a cargo de 
Francisco Javier García Gu
tiérrez, quien disertará so
bre un tema perteneciente a 
su especialidad, la historia 
de América y el papel de 
España en la misma.

En la clausura se visita
rán varios monumentos de 
importancia, como la Capi
lla de Luis de Lucena, la 
iglesia y clausura del con
vento carmelita de San José.

ALCALA DE HENARES

• Viernes, 26 -22 horas - Plaza de los Santos Niños 

TEATRO MARKELINE

ARMAGEDÓN
Espectáculo de calle

CASA DE LA ENTREVISTA
I n a u g u r a c i ó n  m i é r c o l e s  d í a  1 ,  1 9  h o r a s

Exposic ión de pintura.

escultura y fotografía «VARIANTE NORTE»
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La delegación del distrito VH emitió un comunicado de disculpa

BARTOLOME GONZALEZ RECONOCE QUE 
NO INVITO A BLANCA FERNANDEZ OCHOA

Más de un mes ha tenido que pasar 
para que el presidente del distrito VII, 
Bartolomé González, reconociese públi
camente algo que LA CRONICA desveló 
el pasado 22 de mayo: nunca invitó direc
tamente a la esquiadora Blanca Fernán
dez Ochoa como pregonera de las fiestas 
de San Isidro.

Durante todo este tiempo, el concejal 
y la delegación que presideno han queri
do pronunciarse sobre la inasistencia de 
la olímpica, pese a que el mismo día del 
pregón, jueves 14 de mayo, Blanca Fer
nández envió un fax al Ayuntamiento en 
el que mostraba su sorpresa por una visi
ta de la Policía Municipal de Cercedilla 
que le instaba a visitar Alcalá para leer 
un pregón y pedía que se leyesen públi
camente los verdaderos motivos de su 
ausencia: "a Blanca no le avisó nadie, 
porque de haberlo hecho hubiera ido, 
como hace poco ha estado en un colegio 
de Málaga o en otra serie de actos", ase
gura Manuela Gómez, representante de 
la esquiadora.

El caso es que la delegación no leyó 
el comunicado y excusó a la esquiadora 
con otros argumentos en los que no se ci
taba la inexistencia de una invitación. In
cluso en otro medio de comunicación 
González llegó a dudar de la veracidad 
de la firma del fax.

Durante los días siguientes, este pe
riódico intentó recoger las 
explicaciones del concejal, 
quien se negó a pronun
ciarse sobre el contenido 
del fax en dos ocasiones.
Una semana después, cele
bró una rueda de Prensa en 
la que tampoco hubo con
testación a la pregunta cla
ve, "¿se invitó o no se invitó 
a Blanca?".

La única conclusión sig
nificativa que se pudo ex
traer tras esa reunión es 
que había habido un "fallo 
de comunicación" y se 
acordó que Bartolomé 
González -que en numero
sas ocasiones aseguró a los 
demás componentes de la 
delegación que sí había ha
blado directamente con 
Blanca Fernández- se pu
siera en contacto con la 
campeona para "aclarar" un 
asunto por el que, por falta 
de más explicaciones, mu
chas personas llegaron a 
pensar que la esquiadora 
no vino porque, sencilla

mente, no le había dado la gana. Pasados 
varios días, Manuela Gómez no recibió 
la comunicación de la delegación, como 
ya publicó este semanario. A continua
ción, el vocal de la delegación por IU, 
Fernando Salas, solicitó a este periodista

el número de fax de Blanca Fernández 
"para hablar del incidente, ya que no lo 
hace el presidente".

De esta forma, Salas se entrevistó el 
pasado lunes con Manuela Gómez, para 
acudir posteriormente a una reunión de 

la delegación en la que, 
evidentemente, González 
no esperaba su asistencia. 
Una vez allí "para no pro
longar más el conflicto", 
dijo Gómez, se acordó re
dactar un comunicado 
que decía lo siguiente: 
"La delegación municipal 
del distrito VII se ha 
puesto en contacto con 
Manuela Gómez, repre
sentante de Blanca, para 
aclarar la no intervención 
de ella en el pregón de 
nuestras fiestas. En la 
reunión mantenida quedó 
claro que la persona que 
había sido encargada de 
ponerse en contacto con 
Blanca, ajena a esta dele
gación, no realizó las ges
tiones pertinentes para 
que esta señora asistiera 
al acto, por lo que la dele
gación municipal del dis
trito VII pide disculpas 
públicamente por si se ha 
dañado en algún momen
to la imagen de Blanca.

LA ULTIMA MENTIRA
Casi 40 días han tenido que pasar para que se solucionase un 

fétido asunto que, como se ve, podría haberse aclarado el día si
guiente al famoso pregón. Si ahora se reconoce públicamente que 
Blanca no había sido invitada en persona por Bartolomé y que se 
había confiado ese cometido a otra persona -al parecer un concejal 
del PP de Cercedilla-, ambos son datos que el presidente del dis
trito sabía el pasado 14 de mayo y que, pese a todo, calló, en el me
jo r de los casos, o mintió descaradamente a algún periódico -con 
su aprobación-, a los miembros de la delegación - por reiterarles la 
veracidad de la invitación- y a los vecinos de Alcalá- por no darles 
las explicaciones que se merecían-.

Además, resulta bastante cínico echar ahora las culpas a una 
tercera persona y más cínico aún encabezar el comunicado de dis
culpa diciendo que "la delegación se ha puesto en contacto con ...", 
cuando la realidad es que Bartolomé González no tenía ni idea de 
que Manuela Gómez iba a asistir a esa reunión. Se intuye que si la 
representante no se hubiera personado el pasado lunes en Alcalá, 
Bartolomé González no hubiese mostrado demasiado interés en 
aclarar nada. El tiempo lo tapa todo, y de no haber sido por el in
terés de la propia interesada y de LA CRONICA -sobre la que al
gunos miembros de la delegación han supuesto intenciones perse
cutorias más allá del'justo esclarecimiento de la verdad-, Blanca se 
habría convertido quizá en un mal recuerdo para muchos vecinos. 
El tiempo, esta vez, nos ha dado la razón.
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El presentador de televisión encandiló al público femenino

PEDRO PIQUERAS: «ME ESTOY 
QUEDANDO CALVO Y ENGORDO...»

Pedro Piqueras, en el momento que da lectrua al pregón

•¿Ha asumido ser uno de los perio
distas más atractivos para las mujeres?

-Pero si yo no soy atractivo. Me 
estoy quedando calvo, engordo... 
quiero decir que no me considero 
ningún efebo, en absoluto. Pienso 
que es una manía de algunas perso
nas.

-¿Cree que ese atractivo, que usted 
niega, influyó de alguna manera para 
que presentase el telediarlo?

-Ni mucho menos, simplemente 
que los informativos que hacía en la 
radio estaban funcionando bastante 
bien. Desde luego no buscan a la 
gente por su atractivo físico. Si se 
buscara un efebo tendrían que ha
cerlo en el concurso de Mister Espa
ña y no en Radio Nacional, donde 
me encontraron a mí.

•¿Piensa unirse luego a la fiesta?
-Claro, ¿qué pregonero sería si 

sólo fuera pregonero?.
El presentador de Televisión Es

pañola, Pedro Piqueras, fue el pre
gonero de excepción de las fiestas 
populares que durante esta semana 
se han celebrado en Torrejón de Ar- 
doz. Puntual a su cita, el hombre del 
telediario del mediodía conversó con 
periodistas y concejales antes de su
bir al escenario que se levantó en la 
Plaza Mayor.

Con un traje de corte clásico en 
color azul marino y una camiseta 
azul celeste que resaltaba sus ojos 
claros, se presentó un Piqueras con 
más kilos de los que aparenta en la 
patalla del televisor y con una calva 
más que visible. Aún así, la gran ma
yoría de las féminas coincidía en que 
era uno de los hombres más atracti
vos de la "tele" y aprovechaba para, 
con ojos de enamoramiento juvenil y 
sonrisa imborrable, pedirle un autó
grafo.

El presentador manchego, ama
ble, sonriente y disfrutando de los 
pinchos que se sirvieron en el salón 
de plenillos del Ayuntamiento una 
hora antes del pregón, se mostró dia

longante y tranquilo ante su apari
ción en público.

-¿Este es el primer pregón que da?
-No, di uno en Albacete, donde 

nací. Otro en Chinchilla, que es el 
pueblo de mi madre, y dos o tres más 
en distintas localidades de Castilla- 
La Mancha.

-¿Costó mucho convencerle para que 
viniese a Torrejón?

-No, ¡que va!. Yo soy una persona 
muy festera.

•¿Qué suele decir en sus pregones?
-Varía según el sitio al que vaya, 

pero fundamentalmente procuro 
centrarme en la fiesta, en cómo se 
debe vivir. Además, intento tener 
sentido del humor, aunque yo soy 
muy serio.

-¿Dónde se encuentra mejor: presen
tando el informativo, cantando o leyen
do pregones?

-Lo mío es informar. Ante todo 
soy periodista, cosa que hago mejor 
que cantar y que los pregones. Yo 
creo que hay pregoneros y cantantes 
muy buenos por el mundo, así que yo 
a lo mío: el periodismo.

•¿Qué le va a contar al pueblo de To
rrejón?

-Al pueblo de Torrejón le voy a 
dar unas recomendaciones para vivir 
la fiesta. Fundamentalmente, que 
deje que la autoridad se relaje.

-Como periodista, ¿cuál es el aconte
cimiento periodístico de Torrejón que 
primero se le viene a la mente?

-La salida de las tropas norteame
ricanas de la base. Algo a lo que ha
go referencia en el pregón, pero de 
pasada, porque creo que la fiesta es 
ajena a cualquier otra cuestión. No 
obstante, hay que reseñar que estas 
son las primeras fiestas que se cele
bran sin presencia militar estadouni
dense.

•¿Y cómo se siente un entrevistador 
cuando se invierten los papeles y se con
vierte en entrevistado?

-No os lo podéis ni imaginar. No 
me encuentro, se me traba la lengua, 
me tiemblan las piernas... siempre 
preferiré entrevistar a que me entre
visten.

Celia Iglesias/Antonlo R. Naranjo 
Fotos: M. A. Pozuelo
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Sergio Dalma, cantante que abrió los actos musicales

«CON ALEJANDRO SANZ ME HA SALIDO 
UN DURO COMPETIDOR ENTRE LAS NIÑAS»
Miles de adolescentes y alguna 

que otra mamá romanticona se con
gregaban en la Plaza Mayor desde las 
nueve de la noche, cuando aún falta
ba más de una hora para que el ídolo 
de su "alma", Sergio Dalma, aparecie
se en el escenario, con los brazos en 
alto, despertando los gritos ensorde
cedores de unas fervientes admirado
ras. Gritos de "torero, torero..." o "tío 
bueno" se escuchaban al unísono 
cuando el autor de "Bailar pegados" 
dejaba constancia de su sexo acari
ciando sus genitales.

Con anterioridad, el cantante "eu- 
rovisivo" de hace dos años, mantenía 
una distendida conversación con los 
medios de comunicación.

-¿Con el último Lp "Adivina", Sergio 
Dalma pretende conquistar a un nuevo 
público y no sólo a las adolescentes?

-No se puede decir que haya habi
do un cambio drástico de mi estilo, lo 
que sí se evidencia es que vamos evo
lucionando de un disco a otro, quizá 
este sea el más Dalma de los tres. 
Hay unas temáticas más profundas, 
unos arreglos más elaborados y es 
cierto que, sobre todo, intentamos 
cautivar a aquellos que aún no han 
descubierto a Sergio Dalma, sin olvi
darnos de la gente adolescente que 
le ha seguido.

-¿No cree que ha sido demasiado 
pronto sacar este disco?

-No, Sergio Dalma tenía que de
mostrar que no había tan sólo Euro- 
visión, sino diez años de carrera, y 
que el festival ya era una etapa un 
poco olvidada, que quería hacer algo 
nuevo.

-¿La gira de 1992 es la mejor de las 
que ha vivido?

-Bueno, yo creo que es una gira 
importante porque estamos ya tocan
do capitales de provincia y ciudades 
importantes. Esto te hace sentir me
jor, que estás solicitado en todo el 
país, lo cual te alegra y demuestra 
que eres querido.

-¿El éxito que está teniendo en Espa
ña se asemeja al de otros países ?

-Ya hemos hecho muchos viajes y 
la verdad es que recibimos bastantes 
más premios en el extranjero que en 
España. Hasta ahora hemos conse
guido dos premios "Aplauso" en Es
tados Unidos y otro en Montecarlo, 
lo que quiere decir que Sergio Dalma 
ha viajado y ha dado a conocer su 
trabajo. En octubre, cuando finalice 
esta gira, nos vamos a recorrer Méxi
co, Chile, Estados Unidos, Argentina 
y otros países de América.

-¿Este nuevo álbum va a hacer olvi
dar a temas como "Esa chica es mía" o 
"Bailar pegados”?

-Estos dos temas han sido muy im
portantes en mi trayectoria, pero el 
último trabajo, en mi opinión, va a 
ser de lo más trascendental de mi ca
rrera.

-Aventurándonos, ¿el cuarto Lp va a 
incluir temas compuestos por usted a di
ferencia de lo que ha ocurrido en el ter
cero, donde no hay ninguno de su propia 
cosecha?

-Sí, precisamente estamos buscan
do temas para un cuarto Lp, así que 
vamos con muchísimo tiempo. Ade
más de canciones mías voy a hacer al

go de coproducción para otros artis
tas

•Usted se ha formado musicalmente 
después de pasar por diferentes orques
tas y poner su voz a varios anuncios de 
publicidad, ¿cómo le ha influido en su 
formación artística?

-Te influye desde el punto de vis
ta de que te hace coger tablas, cono
cer el escenario y, especialmente, te 
lleva a amar esta profesión por enci
ma de todo.

En cualquier trabajo uno tiene 
que empezar de cero y eso es lo que 
hice.

-Después de diez años de carrera 
musical, ¿aún siente nervios cuando sale 
al escenario?

-Siempre me da miedo el salir a 
un escenario, pero lo importante es 
que cuando estés en él te encuentres 
cómodo. Así se te quitan todos los 
nervios.

-¿Le ha salido un duro competidor 
entre las niñas con Alejandro Sanz?

-Entre las niñas sí, entre los ma
yores no

C.I/A.R.N.
Fotos: Pozuelo
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comienzo fue pletórico. El viernes, desde 
primeras horas de la tarde, se congrega
ba numeroso público en la Plaza Mayor a 
la espera de que el presentador de Tele
visión Española, Pedro Piqueras, abriese 
los festejos con su pregón.

Mejor no lo pudo hacer el periodista 
manchego, si bien es cierto que se exten
dió más tiempo de lo que la mayoría de 
la gente e, incluso, él mismo deseaba. Sus 
palabras consistieron en recomendacio
nes para vivir la fiesta.

T a ra  las mujeres alegría, para los 
hombre locura, para los niños diversión, 
para el que tiene solidaridad, para la au
toridad relajo y para este pregonero la 
satisfacción de compartir con todos vo
sotros y, sobre todo, con vosotras el co
mienzo de algo que sólo ocurre una vez 
al año. Unas fiestas que tienen que ser 
orgullo de los vecinos y envidia de los 
pueblos de alrededor".

■  UN ALCALDE PEÑISTA

Igual de satisfechos y ansiosos de di
versión se manifestaban los componentes 
de la Corporación municipal. El porta
voz del PSOE, Carlos Muñoz, vestido 
con la indumentaria propia de la peña 
"Los calderos", a la que pertenece junto 
con el alcade, José Pina, y el edil del PP 
que fuera portavoz de su grupo, José 
Luis Navarro, también con el traje de su 
peña "Los cojoneros", se "hermanaban" 
brindando por unos buenos festejos.

Por su parte, el alcalde comentababa 
que "me vestiré con el traje de mi peña y 
me iré el resto de la noche hasta que el 
cuerpo aguante.

El portavoz de IU, Francismo Benito, 
más sosegado que el resto, pronunciaba 
un deseo: "que las fiestas se celebren 
bien y sin los problemas de otras ocasio
nes. Lo principal es que reine la concor
dia".

La petición del represéntate de la 
coalición de izquierdas se cumplió. Los 
peñistas, que en esta ocasión aumenta
ron su número hasta 40 peñas, se com
portaron ejemplarmente. Salvo contadas 
excepciones no hubo que lamentar inci
dentes de gravedad ni en los espectácu
los musicales ni en  los encierros, según 
confirmaron fuentes policiales.

C.I/A.R.N. Fotos: Pozuelo

Las peñas de Torrejón demostraron su gran afición taurina

Vi con buen tiempo comenzaron las 
fiestas populares de Torrejón de 

Ardoz de 1992, de igual manera finaliza
ron. Las previsiones meteorológicas fueron 
sin duda protagonistas de la considerada 
"semana grande" del municipio, que, para-

dógicamente, ha coincidido con el inicio 
de un lluvioso verano.

Esto motivó que las ganas de diver
sión se viesen mermadas ligeramente el 
lunes y martes pasado. Sin embargo, el

Carlos Muñoz (PSOE) y José Luis

El mal tiempo se convirtió en la nota negativa

EL AUMENTO DE PEÑISTAS 
CARACTERIZO LAS FIESTAS DE 1992
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Los primeros que organiza

CURSOS DE VERANO 
LA UNIVERSIDAD POPULAR

La U.P. organiza cursos de verano por vez primera

El patronato cultural de la Uni
versidad Popular (UP*) de Torrejón 
de Ardoz inicia este verano un pro
grama de cursos de verano y activida
des dirigido a aquellas personas que 
permanezcan en el municipio duran
te el mes de julio y deseen dedicar su 
tiempo *al aprendizaje de diferentes 
habilidades que durante el resto del 
año, por falta de tiempo, les es impo
sible.

Esta novedosa experiencia es un 
paso más de la UP por acercar la 
oferta cultural a todos los ciudada
nos, según declararon fuentes del pa
tronato.

Las actividades que se han previs
to están pensadas para realizarse de 
forma intensiva, en un periodo corto 
de tiempo y teniendo en cuenta las 
temperaturas propias de la época. 
Por este motivo, se han aclimatizado 
unas aulas que permitan aprender de 
forma agradable.

La materia que se impartirá se 
centra en técnicas tradicionales, co
mo el bricolage o la marroquinería, y 
en las consideradas "del futuro", co

mo vídeo, fotografía e informáti- 
ca.Las cuotas de los cursos oscilarán 
entre las 6.000 ptas, mínimo, y las 
14.000 de máximo; y los grupos se 
conformarán a partir de 12 personas.

EL AYUNTAMIENTO 
DISCREPA CON LA 
CAM EN VIVIENDA

La Corporación municipal apoyó en 
el último Pleno la propuesta de los res
ponsables de Urbanismo, el socialista 
Carlos Muñoz, y el concejal de IU, 
Francisco Benito, de manifestar, ante la 
Consejería de Política Territorial, la 
disconformidad y desacuerdo con el 
programa fijado por la Comunidad y la 
Dirección General de Vivienda y Ar
quitectura para ejecutar la construcción 
de viviendas en el municipio.

El acuerdo entre las administracio
nes central y autonómica "establece pa
ra Torrejón unos criterios discriminato
rios con respecto a otras localidades de 
la región", según declararon fuentes mu
nicipales.

El Ayuntamiento de la ciudad consi
dera que la actuación propuesta perju
dicaría gravemente en relación a las ne
cesidades que en materia de vivienda se 
plantean. El programa se llevaría a cabo 
en 1995, por lo que el Plan Cuatrienal 
previsto en esta legislatura quedaría 
fuera de las inversiones contempladas 
para los próximos años.

Por ello, la delegación de Urbanis
mo ha propuesto a la consejería de Polí
tica Territorial una distribución de vi
viendas más adecuada a la capacidad 
económica de Torrejón. La propuesta 
recoge la construcción de mil pisos en
tre 1992 y 1995, distribuidas en tres regí
menes de actuación social diferentes 
que garanticen el acceso a las mismas 
de todos los sectores de la población.

EL AYUNTAMIENTO DE 
a y u n t a m i e n t o  TORREJON DE ARDOZ

TORREJON DE ARDOZ INFORMA
(Madrid)

Q ue hasta el próximo día 10 de Julio, a las 
14,00 h. pueden presentarse en la Sección de cultura de este 
Ayuntamiento. Las ofertas para la contratación del servicio de 
infraestructura, como entidad prestadora de servicios abierta por 
un periodo de 5 meses a partir de la fecha de su publicación.
TIPO  7.000.000. Ptas.
E L  EX PED IE N T E PODRAN EXAM INARLO EN LA 
R E FE R ID A  SECCION D E  10.00 A 13.00 H.

FDO. VALENTIN GOMEZ GARCIA 
CONCEJAL DELEGADO DE CULTURA
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FUTBOL

Fase de Ascenso a la 
Segunda División B

GRUPO A -4

Carballiño 2 ALCALA 1 
Astorga 1 Lealtad 2

ALCALA 2 Lealtad 0 
Carballiño 1 Astorga 0

EQUIPO

1 ALCALA
2 LEALTAD
3 Carballiño
4 Astorga

PUNTOS

8

6
6
0

FUTBOL SALA

Tercera eliminatoria de la 
Copa de la Liga

Redislogar 4 Almazora 2 
Pozo Murcia 5 Penzoil 3 
Caja Toledo 7 Barcelona 6 
Segó ¡taragoza 4 Gran Canaria 2

Hay ya tres clasificados para semi
finales Redislogar Cotransa, Penzoil 
Marsanz y el Caja Toledo.

I M A M S

CLASIFICACIOK

Voleibol

HOMENAJE 
A JORGE 
PUEBLA

El pasado sábado 20 de junio en 
el Pabellón Virgen del Val de Alca
lá de Henares se disputó el partido 
de voleibol entre el Iplahenares y el 
Miguel Turra.

El Iplahenares ha sido procla
mado campeón de Segunda Divi
sión de Madrid y el Miguel Turra, 
campeón de Segunda División de 
Castilla La Mancha.

El ganador de este partido fue 
el equipo alcalaíno del Iplahenares 
por 15-9,15-11 y 15-6.

Desgraciadamente este partido 
benéfico no tuvo la respuesta del 
público esperada, ya que se dieron 
cita en el pabellón alcalaíno unos 
cien espectadores. Al final del par
tido, el niño Jorge Puebla dio los 
premios a los dos equipos. Este 
partido sirvió para conseguir dinero 
para la'posible operación del niño 
Jorge Puebla.

Esto que Vd. ve son...
MEMORIA DE CALIDADES

(Polígono El Juncal y El Arrope)

PISOS DE LUJO
llll/SOLADOS Y ALICATADOS. SUELOS: Salón,hall de entrada, co

cina y baños en MARMOL crema marfil. Suelos de habitaciones y pasi
llos en PAQUET DE ROBLE formato 00x7, rodapié del mismo material. 
PAREDES: de baños y cocinas en GRES grande de gran diseño, uno 
de los baños totalmente terminado en MARMOL crema marfil, inclu
yendo la endimera del lavabo.

¡V/ AISLAMIENTOS. FACHADA: Cámara de poliestireno 5 cm, pro
yectado. Separación entre viviendas, doble tabiqwue con cámara de 
poliestireno excluido 5 cm. Aislamiento anti ruidos e hueco de ascen-

POLIGONO EL JUNCAL Y EL 
ARROPE (entre Las Avda. de la 

Constutción y  la Avda. de Madrid)

VISITE PISO PILOTO 
Se sorprenderá gratamente

so,ybaian“ INFORMACION Y VENTA: Tel. 671 48 80
(En el próximo número seguiremos Informando más detalles de . estas JOYAS DE PISOS)
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Luis Fernández Ríos, candidato a la presidencia de la R.S.D. Alcalá

«ESTOY COMPLETAMENTE SEGURO 
DE MI VICTORIA EN ESTAS ELECCIONES»

Luis Fernández Ríos es, junto a José 
García Rojas, uno de los candidatos a la 
presidencia de la R.S.D. Alcalá, cuyas 
elecciones se celebran mañana sábado. 
"El eterno opositor", como se le conoce 
entre los afínes al mundo del balón en la 
ciudad complutense, ha decidido ir más 
allá de la protesta en las asambleas del 
club y presentarse, después de 17 años 
de socio, a estos comicios con un progra
ma que persigue, entre otros objetivos, 
destapar la deuda económica en la que 
Rojas ha sumido la entidad que hasta ha
ce un mes presidía.

Ríos omite cualquier crítica a su opo
nente, al que se refiere de una forma im
personal, quiere que sean los papeles los 
que hablen y demuestren si éste ha o no 
endeudado a la Sociedad -término con el 
que designa al equipo- si incurrió en 
abusos de poder e, incluso, si haciendo 
uso de su cargo le impidió seguir como 
socio.

•¿Cuál es el motivo que le ha llevado 
a presentarse a estas elecciones?

-Simplemente porque están abiertas a 
cualquier socio y además me hacía ilu
sión presentar una candidatura.

•¿En su decisión ha influido el desa
cuerdo con la gestión realizada por Gar
cía Rojas?

-No tiene nada que ver. Lo que ocu
rre es que han pasado cuatro años y lle
gan unas elecciones. Si nada más se pre
senta una persona que ha estado durante 
esta última legistatura, tengo la obliga
ción moral de concurrir también yo, por
que quiero dar a los socios lo que están 
demandando: información sobre qué pa
sa dentro de la Sociedad y organizaría.

•En su opinión, ¿la ILS.D. Alcalá está 
desorganizada?

-No, quiero decir que lo haré a mi 
manera. Antes lo estaría a la forma de la 
persona -refiriéndose a Rojas- que se en
contraba en la presidencia.

-¿En qué consiste la organización de 
la que habla?

-Por ejemplo, en lo social pretendo 
realizar una política de recuperación y 
captación de socios, en lo económico es 
necesaria una auditoría para concocer la 
deuda y en el aspecto deportivo fomenta
ré la cantera.

-Es evidente que el principal proble
ma del Alcalá es el dinero.

¿Para conseguir que sea un buen 
equipo se precisa la inversión de un pre
sidente solvente?

-No, sería un error. No se pueden

Luis Fernández Ríos

destinar equis millones al fútbol si los 
ciudadanos de esta ciudad no quieren 
fútbol. Por eso es preferible que venga 
de abajo, conseguir que se den de alta 
los socios que se marcharon y captar a 
otros. Por poner dinero no se va a conse
guir que las cosas sean más bonitas.

-¿A qué categoría debe aspirar el Al
calá?

-Podía aspirar a la 2a División A, pe
ro para ello necesita unos cimientos de 
los que ahora carece.

-Cimientos que pasan por un entre
nador y una plantilla. ¿Tiene previsto 
invertir en un buen director de juego y 
enjugadores?

-Todos los jugadores y entrenadores 
son buenos porque cada uno entrega lo 
que lleva dentro. Dar cualquier nombre 
ahora sería una hipótesis.

•En caso de que usted gane, ¿tendrán 
tiempo para conformar el equipo?

-Ahora mismo no lo sé, pero estoy se
guro de que se creará un buen equipo.

-¿Cuando usted menciona la poca in
formación que tiene el socio sobre el es
tado del club está denunciando una gesi- 
tón oculta por parte de Rojas?

-Lo que se ha hecho antes no quiero 
censurarlo, en cambio, yo sí que me com
prometo a dar información del estado de 
la Sociedad.

-¿Es cierto que Rojas intentó hace un 
tiempo que no siguiese como socio?

-Lo intentó, pero no lo consiguió. No 
se me quería dar la anualidad y tuve que 
realizar un ingreso en la cuenta corriente 
de la R. S. D. Alcalá. Así fue como logré 
pagar mi tasa. Soy socio de pleno dere
cho y ningún presidente puede impedir
lo.

-¿Usted prohibiría que las peñas "ul
tras" vayan al campo con esvásticas?

-Cuando llegue el momento lo verá. 
Las peñas que alcanzan el estado ultra 
no me gusta, pero bien informados pue
den dar colorido al campo.

•¿Está seguro de su victoria?

-Hay una cosa que en la vida se debe 
comprender. Cuando Luis Fernández 
Ríos decide presentarse es porque está 
completamente seguro de su victoria y de 
que la Sociedad demanda un cambio. Yo 
no voy a presumir, no quiero que mi 
nombre aparezca. Lo que importa es la 
R. S. D. Alcalá.

•¿Usted será, entonces, el artífice de 
ese cambio?

-No lo dudo pues ese cambio exite 
desde el momento en que se presenta 
unas firmas y una persona -Rojas- consi
gue 124 y otra - se refiere a él mismo-
243.

Celia Iglesias. Fotos: A. R. Naranjo
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Con un empate bastaría ante el Lealtad

CON ON F IE  EN S E O O N N  B
Campo: Estadio Municipal El Val. Buena entrada y gran ambiente.
Domingo 21 de junio. 18,00 horas. Quinto partido del play ofT de ascenso a 2* B. 
Resultado: Alcalá 2 (Moya (p) y Antonio) Lealtad 0
Alcalá: Jabonero, Rubio, Barrero, Moya, Dani, Antonio, Jaime (Luis García), C aba
llero (Calero), Javi, Quique y Bravo.
Lealtad: Laviada, Richar, Cordero (Roberto), J . Angel, Marino, Alfonso, Fermín, 
Plácido (Javi), Vigón, Rubio y Sabino.
Arbitro: Navarro Clemente. Mal. Mostró tarjeta am arilla a Dani.

Tardaron los goles, nada menos que 
setenta y dos minutos para cantar gol, 
pero al final se consiguió la victoria en un 
gran partido de los alcalaínos, aunque es
te triunfo se debe rubricar en Villaviciosa 
este próximo domingo en un partido que 
será de verdadero infarto.

Clemente alineó de titular a Caballe
ro dejando a Luis García en la suplencia. 
En el minuto 13 la nota exótica la puso el 
árbitro al pitar un libre indirecto que só
lo ocurrió en su "negra" mente, ya que de 
pitar algo hubiera sido penalty por em
pujón de Moya. No ocurriría nada en la 
jugada.

El dominio inicial del Alcalá se trans
formaría en nerviosismo y el Lealtad va 
cogiendo más aplomo en sus acciones al 
ser un conjunto veterano. Sin embargo, 
los de Clemente son los únicos que crea
ron peligro ante la meta contraria, desta
cando dos: Jaime y Antonio que son los

puntales del Alcalá. Las ocasiones de pe
ligro se suceden en la vanguardia com
plutense: minuto 27 bolea del capitán 
Quique que se marcha fuera por poco. 
En la siguiente jugada Jaime en falta po
ne el "huy" en las bocas de los aficiona
dos. El Alcalá necesitaba y se merecía un 
gol, pero el poco acierto en este partido 
de los delanteros y la mala suerte hizo 
que nos fuéramos al descanso con empa
te a cero goles.

■  POR FIN, LOS GOLES

El Alcalá salió en este segundo tiem
po, más tranquilo y sosegado al campo y 
las ocasiones de gol siguieron llegando a 
las botas de los alcalaínos: minuto 13 y 
Antonio solo ante el portero manda el 
balón fuera y en el 16 se vuelve a repetir 
la jugada con el mismo protagonista y el

O L C f tL f )  LEALTAD

2  O
mismo final. Los de Clemente domina
ron por completo la situación, con un 
Lealtad que se replegó ordenadamente, 
renunciando por completo al ataque. En 
el minuto 19 el colegiado anuló un gol a 
Jaime por empujar anteriormente a un 
contrario. Bien anulado.

Y en el minuto 27 por fin llegó el gol: 
el portero Laviada comete penalty a An
tonio y el especialista Moya pone el 1-0 
en el marcador. Y tres minutos más tar
de, llegó el delirio en el Val, pase desde 
la izquierda de Calero, fallo en la defen
sa asturiana y el balón llega a Antonio 
que fusila a Laviada.

En tres minutos se consiguió lo que 
no se pudo materializar en setenta y dos. 
A pesar de la victoria por dos goles, el 
Alcalá siguió atacando y en el 38 Anto
nio nuevamente se coloca solo ante el 
portero contrario y manda el balón fue
ra, cuando los espectadores ya cantaban 
el tercer gol alcalaíno.

Al final, un 2-0 que puede resultar al
go corto por las ocasiones perdidas por 
los jugadores locales.

En la sala de prensa, llegaron los dos 
entrenadores y el visitante, Francisco Be- 
driñana comentó lo siguiente: "buscabá- 
mos un resultado bueno como un empate 
o una derrota por la mínima y no lo con
seguimos. Confío en el partido de vuelta, 
en casa somos más ofensivos, en la liga 
metimos 70 goles, este resultado se pue
de remontar".

Juan Clemente: "La afición debe es
tar contenta con sus jugadores. El fútbol 
es un trabajo y cuando se tiene gente que 
quiere trabajar tienen que salir bien las 
cosas, el Alcalá puede ser unbuen equi
po. Hoy hemos escrito una bonita página 
pero aún falta la firma en el partido en 
Villaviciosa. El trabajo de cantera es im
portante, hay que dar más valor al hom
bre que al nombre.

Luis Cambil
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Gimnasia Rítmica

I TROFEO CLUB 
JUVENTUD ALCALA

El pasado 13 de junio se disputó 
el I Trofeo de Gimnasia Rítmica 
Club Juventud Alcalá en el Pabellón 
Ruiz de Velasco de Alcalá de Hena
res. En este Trofeo concurrieron 
gimnastas y clubes con categoría de 
preferente, por lo que sólo participó 
como equipo alcalaíno el Juventud 
Alcalá.

Participaron siete clubes de la 
Comunidad de Madrid: Club Juven
tud Alcalá, G.R.D. Leganés, G.R. 
San Blas, EG .R . Vallecas, E.G.R. 
Chamartín, C.G. Coslada y A.D.C. 
Moscardó, en las modalidades de 
manos libres (benjamín), pelota (ale
vín), cuerda (infantil) y cinta (ju
nior).

Las clasificaciones finales fueron 
las siguientes: en categoría benjamín 
(manos libres): Ia Sonia Rios (Ju

ventud Alcalá), 2a Elena Quirós 
(G.R.D. Leganés) y 3a Esther Gar
cía (San Blas). En categoría alevín 
(pelota): Ia Ana Isabel Felipe (Va
llecas), 2a Barbara Ruiz (Chamartín) 
y 3a Cristina Quirós (Leganés).

En categoría infantil en la moda
lidad de cuerda las tres primeras cla
sificadas fueron las siguientes: Ia 
Ana Isabel Chaparro (Leganés), 2a 
Lucía Fernández (Moscardó) y 3a 
Iría González (Chamartín). En cate
goría junior (cinta): Ia Marta Sán
chez (Moscardó), 2a Nerea García 
(Chamartín) y 3a Paloma Peropadre 
(Coslada).

Por último la clasificación general 
por equipos fue la siguiente: Io 
G.R.D. Leganés, 2o EG .R. Chamar
tín y el tercer clasificado fue el Club 
G.imnasia Coslada.

SOLO FALTA 
LA FIRMA

Luis Cambil

Como bien dijo Juan Clemen
te, al finalizar el partido entre el 
Alcalá y el Lealtad: "hoy hemos 
escrito una bonita página pero 
aún falta la firma", y es que se hi
zo un gran partido, pero hay que 
rubricarlo este domingo en Astu
rias. Al Alcalá le basta con un 
empate o una derrota por un sólo 
gol, pero como bien se sabe, el 
equipo que va a buscar estas dos 
cosas es fácil que salga humillado 
y goleado. Y Clemente bien lo sa
be.

Por lo visto en el partido de 
ida, el Lealtad es un equipo vete
rano y con gente experta que sa
be dominar bien el balón, pero en 
el Val defraudaron ya que no ti
raron ni una sola vez a puerta y 
no crearon ningún tipo de peligro 
a Jabonero.

Marcar tres goles al Alcalá va 
a resultar algo de difícil de suce
der, ya que en la parcela defensi
va el equipo complutense anda 
fuerte, si es que Moya no hace 
una de las suyas, que no sería na
da de extrañar.

Lo que sí es cierto, es que el 
equipo alcalaíno está realizando 
una liguilla magnífica, con un 
gran fútbol y un poder de reac
ción digno de exaltar. Hay que 
darle las gracias a este buen juego 
sobre todo a tres hombres: Anto
nio, Bravo y al pelirrojo Jaime. 
Estos tres jugadores han destapa
do el tarro de sus esencias y han 
deleitado con su fútbol y han ayu
dado a que el Alcalá tenga un pie 
en la Segunda División B.

El Alcalá se merece estar en 
una categoría superior y el Leal
tad no debe ni puede aguar la 
fiesta, hay que confiar en estos 
jugadores y la próxima temporada 
en Segunda, i Aúpa Alcalá!
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V Nocturna, Mitin Nacional de Atletismo

DEPORTE (I MEDIANOCHE

Esta quinta edición tuvo un gran nivel de participación

El pasado sábado 20 de junio se 
disputó la V Nocturna de Alca
lá de Henares, mitin Nacional 

de Atletismo que se celebró en la 
pista de atletismo de la Ciudad De
portiva.

Este evento atlético estuvo orga
nizado por el Club Aja Ibercaja, pa
trocinado por la Concejalía de De
portes y colaboraron la Ciudad De
portiva y la Comunidad de Madrid. 
Comenzó alrededor de las nueve me
nos cuarto en la prueba de martillo y 
finalizó sobre las doce con la prueba 
estrella de los cien metros lisos. En 
este mitin atlético tuvo cita grandes 
atletas que buscaban afanosamente 
la mínima para la Olimpiada de Bar
celona 92.

En esta quinta edición se dieron 
cita los mejores atletas de élite nacio
nal, destacando Javier Arqués y Enri
que Talavera en los cien metros lisos, 
Antonio Sánchez en los 400 metros 
lisos. Arconada en 800, Cañellas,

Candido Amaya en 1.500 metros, 110 
metros vallas Carlos Sala, en martillo 
Raúl Jimeno, longitud Jesús Oliván y 
Antonio Corgos y en la prueba de al
tura quizás la más competitiva con 
Arturo Ortiz, Gustavo Adolfo Bec- 
quer, Ignacio Pérez y Javier López 
Barajas.

En cuanto a féminas los 3.000 me
tros lisos Teresa Recio, Asunción Sí- 
novas, 800 metros Ana Fedelia Qui- 
rot, Elisa Amaral, 400 metros Norfa- 
lia Garabali y Julia Duforti, los 100 
metros lisos Lilian Alen y Eusebia 
Riquelme. Los 100 metros vallas Ma
ría José Mardomingo y Odalis Alans, 
los 400 metros vallas Idoya Granda, 
María José López y en longitud Lui
sa López, María Jesús Martínez.

■  CAMPEONES

Los primeros clasificados en las 
distintas pruebas fueron los siguien
tes: 400 metros lisos Norfalia Cara-

bally de Colombia y segunda Nancy 
Mac León de Cuba. Esta prueba fue 
quizás la mejor de todas, ya que fue 
la más disputada. En los 100 metros 
lisos femeninos Eusebia Riquelme 
de Cuba. En 800 m.l. femeninos 
Amaya Andrés Beracoetxea del Club 
Ordizia de España.

En los 100 metros vallas la cam
peona fue Odalis Adans y la segunda 
María José Mandomingo. En los 300 
metros lisos femeninos la primera 
fue Carolina García del club AJA y 
las tres siguientes también son com
ponentes del club A JA  En los 400 
metros vallas femeninos Minan 
Alonso del Adus-Iberduero y segun
da Idioya Granda del Blanco y Ne
gro. En los 3.000 metros lisos la cam
peona fue la cubana Alejandra Ra
mos y la segunda Teresa Recio.

■  HOMBRES

En la categoría masculina los pri
meros clasificados fueron los

siguientes: 1.000 metros lisos en 
categoría cadete fue Carlos Uceda 
del A J .A  y segundo Tomás Ojero 
del Marathón. En los 800 metros li
sos Luis J. González del Larios, el 
segundo Andrés M. Díaz del A t Co
ruña. En los 800 y en la serie B, el 
primer clasificado fue José Manuel 
Cerezo del Neija. En los 1.500 me
tros lisos, que suele ser la prueba es
telar del atletismo y del medio fondo: 
el primero fue Mateo Cañellas del 
Colunya-Pollensa que ha sido cam
peón del mundo al aire libre en esta 
modalidad. El segundo fue Juan Viu- 
des del Nike y tercero Luis Martín 
del Yuste.

En los 400 metros lisos el cam
peón fue Antonio Sánchez del La
rios, en los 100 metros lisos que fue 
la última prueba a disputar el cam-
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Alejandra Ramos campeona de 3.000 metros lisos

peón fue el español Pedro 
Pablo Nonet del Oviedo 
Atlético, y el segundo Mi
guel Angel Ortega. En la 
prueba de martillo el cam
peón fue Antonio Godall 
del Mobil-Jérez y el segun
do Alex Marfull del C.N. 
Barcelona.

■  GRAN NIVEL 
EN ALTURA

En los 400 metros vallas 
el campeón fue Alberto 
González del Chapin Mo
bil y el segundo Luis Mi
guel Cortés del Marathon. 
En la prueba de altura que 
fue una de las más impor
tantes por los participantes 
en élla tuvo como los pri
meros clasificados a Arturo 
Ortiz del Larios que saltó 
2,22 y el segundo el atleta 
con nombre de poeta Gus
tavo Adolfo Becquer que 
saltó 2,16. En los 300 me
tros lisos el campeón fue 
Luis Carlos Torregrosa del 
Amanecer y el segundo 
Diego Balonga del club al- 
calaíno A.J.A.

En los 1.500 metros li
sos en la serie B el cam
peón fue Leonardo Malbor 
del Larios y el segundo Jo
sé Alberto Delgado del Ca
ja- Jaén. En longitud el pri
mer clasificado fue Anto
nio Corgos que saltó 7,50 
del Larios y el segundo fue 
Ponciano Ramírez del Bar
celona. Y por último en 
110 metros vallas el primer 
clasificado fue Emilio Va
lle de Cuba y el segundo 
Alexis Sánchez de Cuba.

Antonio Fernández Or
tiz, componente del club 
A J.A  de atletismo de Al
calá de Henares, nos co
mentó lo siguiente a LA 
CRONICA sobre este mi
tin atlético: "esta nocturna

de Alcalá de Henares está 
concebida para descubrir 
nuevos valores dentro del 
atletismo y no como una 
aparición de figuras, aun
que en esta edición hay 
bastantes. La mayor sor
presa de este mitin alcalaí- 
no la ha dado según mi 
opinión Andrés Manuel 
Díaz Díaz en los 800 me
tros lisos que realizó un 
magnífico crono de 1*46” 
84. En esta misma prueba 
ganó Luis González Fene- 
gas que fue campeón de 
Europa en pista cubierta".

Asísmismo Fernández 
Ortíz nos comentó la parti
cipación de Mateo Cabe
llas que llegó a ser cam
peón del mundo de 1.500 
metros liso al aire libre en 
categoría junior.

"La climatología no 
acompañó como en otros 
años, aunque visto el tiem
po que hizo últimamente 
no nos podemos quejar. En 
la prueba de altura hubo 
un gran nivel con Ortiz y 
Becquer como los más des
tacados. Aunque la tarde 
estuvo fría y no acompañó 
a que se registraran unas 
grandes marcas en el salto 
de altura. Para mí, la prue
ba más completa fue la de 
400 metros lisos ya que 
cuatro atletas bajaron de 
los 54 segundos, ganando 
la colombiana Norfalia Ca- 
rabally de Colombia. Tam
bién hay que destacar a la 
española Miriam Alonso 
en 400 metros vallas que es 
en estos momentos cam
peona de España en esta 
modalidad".

■  UNA GRAN PISTA

"Tenemos en Alcalá de 
Henares una gran pista de 
atletismo, y los atletas

quieren venir aquí a com
petir porque saben que es 
una buena pista. El tartán 
es sólido, está bien asenta
do y seguramente porque 
no lo hicieron de una for
ma predeterminada, sino 
porque las circunstancias 
climatólogicas fueron pro
picias y el tartán asentó 
bien y quedó una pista que 
se puede considerar como 
rápida. Si lo hicieran otra 
vez, seguro que no les sal
dría igual".

"Este mitin atlético tie
ne un presupuesto aproxi
mado de unos 3 o 4 millo
nes de pesetas. Además 
concedemos tres premios a 
los mejores atletas, los más 
completos que fueron los 
siguientes: Ia Norfalia Ca-

rabally en 400 metros lisos 
de Colombia que ganó
400.000 pesetas, el segun
do clasificado fue Antonio 
Ortiz en altura y con
100.000 pesetas al alimón 
fueron Godall y Marfull en 
la prueba de martillo.

Sin duda, esta prueba 
atlética año tras año está 
ganando enteros y son los 
propios atletas los que 
quieren participar en este 
mitin de Alcalá de Hena
res, y más en esta edición 
en la que se buscaba afa
nosamente la mínima olím
pica, que desgraciadamen
te no llegó a ocurrir, ya 
que según el mismo Ortiz 
comentó: "la mínima olím
pica está muy cara".

Luis Cambil


